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Atendimento ao cliente

A Secretaria de Estado
de Saúde do Rio de Janeiro
identificou uma nova linha-
gem do coronavírus nos
municípios de Barra Man-
sa e Porto Real. A cepa P.5
é originária da B.1.1.28 e
tem a mesma estrutura da
original, mas com muta-
ções no spike, a coroa do
vírus que se liga à célula.
De acordo com a SES, a
identificação ocorreu por
meio de monitoramento ge-
nômico em meados de
abril. A secretaria infor-
mou que 19 casos dessa va-

Nova variante da Covid-19
é achada em BM e Porto Real

Governo do Estado do Rio diz que investiga cepa e ainda não é possível afirmar que a mesma seja mais letal ou transmissível

Uma operação desenca-
deada ontem por agentes
da Polícia Civil do estado,
pelo MPRJ (Ministério Pú-
blico do Rio de Janeiro),
com apoio do Gaeco (Gru-

riante já foram localizados
no Estado de São Paulo e
que, até o momento, não é
possível afirmar que a mes-
ma seja mais letal ou trans-
missível. Em nota, a Prefei-
tura de Porto Real pediu
para os moradores segui-
rem as medidas de preven-
ção e métodos de diagnósti-
co e tratamento da Covid-
19. Até o fechamento da
edição, a prefeitura de Bar-
ra Mansa ainda não havia
se manifestado sobre o
caso.
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Clientes de uma loja que
comercializa produtos im-
portados como aparelhos
celulares, na Rua São João,
em Volta Redonda, estão re-
clamando do descaso que
estão recebendo do estabe-
lecimento comercial. De
acordo com a enfermeira
Thamara Melo Silvério,

Operação prende 36 suspeitos
de envolvimento com o tráfico

po de Atuação Especial no
Combate ao Crime Organiza-
do) e da SEAP (Secretaria de
Administração Penitenciária
do Estado do Rio de Janei-
ro), prendeu até o início da

Pollyanna Moura

manhã 36 suspeitos de envol-
vimento com o tráfico. Todos
os suspeitos foram encami-
nhados para o antigo quartel
de Barra Mansa, no Centro, e
posteriormente para 90ª DP

(Barra Mansa). O objetivo
da operação foi cumprir
87 mandados de prisão
preventiva e 112 de busca
e apreensão.
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As cirurgias eletivas de
catarata serão retomadas
em julho, mês do aniversá-
rio de Volta Redonda. A
previsão é que as cirurgias
comecem efetivamente a
partir do dia 06 de julho,
pois a Secretaria de Saúde
já licitou o serviço no últi-
mo dia 10. Segundo a pre-
feitura, há mais de dois
anos os atendimentos fo-
ram interrompidos na rede
pública municipal e a de-
manda reprimida começará
a ser combatida.
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A agência do Instituto
Nacional do Seguro Social
(INSS) de Angra dos Reis
será reaberta na primeira
quinzena de julho, graças
a uma parceria com a pre-
feitura, que colaborará
com os reparos estrutu-
rais do espaço, localizado
na Rua Coronel Carvalho.

Suspeitos são presos em Barra Mansa em operação feita por agentes de segurança do Estado

Volta Redonda começa
a zerar fila de catarata

Arquivo

Nesta primeira fase de
retorno das cirurgias, a

meta é realizar 600

‘EDUCAÇÃO NO TRÂNSITO’

Motoristas são
orientados em passagem

de nível em BM
A Secretaria de Ordem

Pública realizou, na passa-
gem de nível da Rua Duque
de Caxias, no Centro de Bar-
ra Mansa, um programa de
educação de trânsito através
da PET (Programa de Edu-
cação de Trânsito) junta-
mente com a concessionária
que administra a via férrea.
A finalidade foi conscienti-

zar a população. De acordo
com o secretário de Ordem
Pública, William Pereira, as
medidas visam evitar aci-
dentes no local.
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Campanha faz simulações
de acidentes em passagem

de nível no Centro de BM

 Paulo Dimas

Clientes reclamam de demora
na entrega de celulares

moradora do Jardim Belve-
dere, e que gastou R$ 4.420
na compra de um iPhone, a
decepção é muito grande
com o serviço que recebeu.
Em nota, a Elgui Store dis-
se que está tendo dificulda-
de de importação dos pro-
dutos.
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ANGRA DOS REIS

Agência do INSS deve
retomar atendimento

O acordo foi firmado na
manhã desta quarta-feira,
dia 23, no Salão Nobre da
prefeitura, em uma reu-
nião articulada pelo verea-
dor Charles Neves, com a
participação de represen-
tantes da prefeitura e do
INSS.
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POLÍTICA / OPINIÃO

Volta Redonda

O vereador Betinho Al-
bertassi (PSD) apresentou
emendas à Lei Orçamentá-
ria do município de Volta
Redonda de 2022. Elas fo-
ram destinadas a projetos
da Casa da Criança e Ado-
lescente, idealizados pela
irmã Elisabeth, e recursos
para reparos no abrigo
VIH-Ver, que atende porta-
dores do vírus HIV.

Nesta semana o parla-
mentar visitou a Casa da
Criança, onde foi recebido
pela diretora da entidade
Guaraciara Pouzada de La-
vor Lopes. Na ocasião, ela
relatou as dificuldades e a
escassez de recursos para
manutenção das atividades.

A Casa da Criança aten-
de crianças e adolescentes
de 0 a 18 anos, vitimas de di-
versas formas de violência e,
no momento, não conta com

Visita
A coordenação do

PSE (Programa Saúde
na Escola) realizou na
última terça-feira, dia
22 de junho, uma visita
à Escola Municipal
Quilombola de Santana
Irmã Elizabeth Alves,
em Quatis, com o intui-
to de abordar temas de
prevenção à Covid-19 e
às infecções sexualmen-
te transmissíveis (IST),
como a AIDS.

A coordenadora do
PSE, Carolina Cersozi-
mo Guimarães, a enfer-
meira Emilen de Olivei-
ra Rocha e o estagiário
Jonas Leoni Moreira fo-
ram a equipe dos pro-
fissionais de saúde que
compareceram ao local
para realizar a ação.

No local, foi realiza-
do testagem rápida de
HIV, Sífilis e Hepatite
B.

Visita II
No último dia 10 de

junho, a coordenação
havia realizado uma vi-
sita à escola para tra-
tar do planejamento
das ações de prevenção.

Neste dia, a coorde-
nadora do PSE conver-
sou com a diretora da
escola, Angélica Rivelli-
ne, para discutir a rea-
lização da campanha,
que também estava
acompanhando a ação
de ontem.

Mutirão
O Detran vai reali-

zar no próximo sábado,
dia 26, seu 30º mutirão
desde o início da pan-
demia. Serão oferecidas
7,6 mil vagas para os
serviços de habilitação,
identificação civil e veí-
culos em 140 unidades
de atendimento de todo
o Estado do Rio.

Para evitar aglome-
rações, o serviço preci-
sa ser agendado.

 
Detalhe

A marcação dos ser-
viços deverá ser feita
pelo site do Detran
(www.detran.rj.gov.br)
ou pelo teleatendimen-

Betinho Albertassi quer
mais projetos sociais

Emendas à Lei Orçamentária são propostas
em favor da Casa da Criança e Abrigo VIH-Ver

convênio com o Poder Públi-
co, sobrevivendo apenas das
doações recebidas.

- A Casa da Criança con-
tribui para que mudanças
significativas ocorram em
nossa sociedade. Vamos
pressionar o Poder Público
para que recursos sejam
destinados a entidade - de-
clarou o vereador.

Além da Casa da Crian-
ça foram contempladas
com emendas a ONG Ide-
ais, com recursos para
aquisição de equipamentos;
Associação de Pais e Ami-
gos dos Deficientes da Au-
dição de Volta Redonda
(Apada-VR) e para o abrigo
VIH-VER.

Barra Mansa

Com o objetivo de aten-
der a Lei Federal de Acessi-
bilidade e melhorar a quali-
dade de vida de Pessoas
Com Deficiência (PCDs), a
Prefeitura de Barra Mansa,
por meio da Secretaria de
Planejamento Urbano e do
Centro Municipal de Aten-
dimento Educacional Espe-
cializado (Cemae), se reu-
niu nesta quarta-feira, 23,
com deficientes visuais
para debater a iniciativa,
apresentar ideias e compar-
tilhar experiências.

Estiveram presentes no
encontro o secretário de
Planejamento Urbano, Eros
dos Santos, e a coordenado-
ra de Educação Especial do
Cemae, Sônia Coutinho, en-
genheiros, arquitetos e mo-
radores.

Atualmente, os novos
projetos urbanos realizados
no município já incluem a
acessibilidade estrutural.
Os locais que ainda não
possuíam a adequação es-
tão sendo adaptados, entre
eles, o Palácio Barão de
Guapy, a prefeitura, escolas,

Betinho Albertassi diz que
Casa da Criança contribui

para que mudanças
significativas

Prefeitura de BM discute
planos de acessibilidade

postos de saúde, abrigos de
ônibus e outros locais pú-
blicos municipais.

O secretário de Planeja-
mento Urbano, Eros dos
Santos, falou sobre as ações
de adequação.

“Visando sempre a me-
lhoria do município de
Barra Mansa, nós realiza-
mos a reunião para que os
deficientes visuais tives-
sem a oportunidade de
conversar junto com um
grupo de engenheiros e ar-
quitetos, apresentando as
dificuldades que eles en-
contram em seu dia a dia.
Foi muito produtivo, pois
nós conseguimos trazer a
realidade para o projeto.
Adotamos a estratégia de
começarmos pelas esco-
las”, disse.

A coordenadora de Edu-
cação Especial, Sônia Cou-
tinho, agradeceu a iniciati-
va e falou sobre os próxi-
mos passos.

“Foi tudo muito produti-
vo, uma ótima conversa
com todos os presentes. Fi-
cou combinado de acompa-
nharmos mais de perto
para que a gente possa dar

Larissa Liv

Volta Redonda

A Praça Abelino Corre-
lo Gonçalves, no bairro
Retiro, em Volta Redonda,
foi alvo nesta semana de
uma ação social da prefei-
tura. A iniciativa ocorreu
após moradores reclama-
rem que o local estava
sendo usado como ponto
de venda e uso de drogas
e dormitório para pessoas
em situação de rua. A ati-
vidade envolveu a Smac
(Secretaria Municipal de
Ação Comunitária), que
ofertou atendimento às
pessoas em situação de
vulnerabilidade social, e a
Secretaria Municipal de
Infraestrutura (SMI), que

Reunião discute projetos para melhorar a qualidade de vida de pessoas
com deficiência

condições a essas pessoas e
que elas possam andar de
forma adequada nas calça-
das”, afirmou.

O deficiente visual e ori-
entador educacional da
rede municipal de ensino,
Bruno Marcondes, falou da
importância da participa-
ção da sociedade na cons-
trução desse projeto.

“Foi uma reunião onde
nós pudemos fazer essa

consultoria para saber o
que seria importante para
a nossa acessibilidade em
termos de estrutura. Desta-
camos a questão dos obstá-
culos aéreos, que são aque-
les de difícil detecção pela
bengala, pela guia. Tem
também a questão dos pos-
tes que estão impedindo a
passagem da cadeira de ro-
das e do deficiente visual”,
destacou.

Praça do Retiro ganha ação social
para minimizar problemas

deu início à revitalização
do espaço.

A Guarda Municipal de
Volta Redonda (GMVR) e
a Polícia Militar deram
apoio à ação que teve
como objetivo recuperar o
local e devolvê-lo para uso
de toda a comunidade.

O comandante da Guar-
da Municipal, João Batista
dos Reis, disse que além
do aumento da segurança,
com a recuperação da dig-
nidade daquelas pessoas
em situação de rua, a ação
teve o intuito de diminuir
as chances de contágio
pelo novo coronavírus.

“Atuamos em conjunto
com a Smac, que ofertou
às pessoas em situação de

rua oportunidade para
deixarem o local e vive-
rem de forma mais digna.
A partir de agora, a Guar-
da Municipal e a Polícia
Militar irão intensificar as
rondas no local e também
vamos realizar ações como
essa em outros lugares
que julgarmos necessá-
rio”, destacou Batista.

O comandante da
GMVR reforçou que essas
ações, além de devolver o
espaço à sociedade, bus-
cam integrar aquelas pes-
soas em situação de rua
novamente ao convívio so-
cial.

“Há muita reclamação
de moradores e comerci-
antes, então o Poder Públi-

co está agindo. É impor-
tante ressaltar que quando
encontramos pessoas em
situação de rua, temos
que ter outro olhar, o
olhar também para o fator
social; oportunizando a es-
sas pessoas condições
para viverem mais digna-
mente, com mais saúde e
fora das ruas”, frisou Ba-
tista.

O trabalho na praça, na
última segunda-feira, dia
21, também foi acompa-
nhado por representante
do Ministério Público e
pelo vereador Sidney Di-
nho, membro da Comissão
de Segurança Pública da
Câmara, que comemorou
o resultado.

A CSN vai fazer um programa de recompra de
24,1 milhões de ações ordinárias, informa documen-
to enviado ao mercado nesta segunda-feira (21).

De acordo com o comunicado, a empresa com-
prará as ações entre 22 junho e 21 de dezembro de
2021.

“O Programa de Recompra de Ações tem por ob-
jetivo a aquisição de ações ordinárias, nominativas,
escriturais e sem valor nominal de emissão da pró-
pria companhia”, afirmou a CSN.

to, nos números (21)
3460-4040, 3460-4041 ou
3460-4042, das 6h às 21h.

As vagas começa-
ram a ser disponibiliza-
das às 12h desta quar-
ta-feira, dia 23.

Agendamento 
O departamento

pede aos usuários que,
na impossibilidade de
realizar o serviço previ-
amente agendado, des-
marque o atendimento
com antecedência, para
evitar que as vagas se-
jam desperdiçadas e
permitir que outras
pessoas sejam atendi-
das.

Prefeito afastado
O Tribunal Regional

Eleitoral do Rio de Ja-
neiro (TRE-RJ) afastou,
na sessão desta terça-
feira (22), a multa de
R$ 2 mil, anteriormente
aplicada ao prefeito
eleito de Macaé, Wel-
berth Rezende (Cidada-
nia).

Na campanha de
2020, ele havia sido con-
denado pela 254a ZE
pelo suposto derrama-
mento de “santinhos”
em local de votação,
prática conhecida como
“voo da madrugada”.

De acordo com a le-
gislação, nenhuma pro-
paganda eleitoral é per-
mitida no dia da vota-
ção.

Provas
Segundo o relator,

desembargador eleitoral
Afonso Henrique Barbo-
sa, as provas anexadas
ao processo não eram
suficientes para com-
provar a irregularidade.

“A fotografia apre-
sentada revela a exis-
tência de panfletos con-
tendo propaganda do
recorrente lançados ao
chão, possivelmente na
via pública, mas não
há como se ter certeza
da quantidade de santi-
nhos e do local onde
isso ocorreu”.

O relator apontou
ainda não haver ele-
mentos que indicassem
se tratar de local de vo-
tação.
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Angra dos Reis

A agência do Instituto
Nacional do Seguro Social
(INSS) do município será
reaberta na primeira quin-
zena de julho, graças a
uma parceria com a Prefei-
tura de Angra, que colabo-
rará com os reparos estru-
turais do espaço, localizado
na Rua Coronel Carvalho.

O foi acordo foi firmado
na manhã desta quarta-fei-
ra, dia 23, no Salão Nobre
da prefeitura, em uma reu-
nião articulada pelo verea-
dor Charles Neves, com a
participação de represen-
tantes da prefeitura e do
INSS.

O retorno dos atendi-
mentos na agência de An-
gra beneficiará, por mês,
cerca de 1.300 pessoas que,
até então, têm a necessidade
de ir para outros municípi-
os em busca dos serviços.

- Para se ter ideia, te-
mos 27 mil beneficiários
em Angra dos Reis, o que
representa um montante de
R$ 55 milhões em benefíci-
os por mês – informou o re-
presentante da Divisão de
Atendimento do INSS.

O secretário de Governo
imediatamente colocou a
estrutura da prefeitura à
disposição do INSS.

- O INSS pode contar
com o município para o
que for necessário. Nosso
objetivo é ajudar as pessoas

Agência do INSS de Angra
deverá reabrir em julho

Parceria feita com a Prefeitura de Angra dos Reis permitirá retorno de atendimento
que precisam do atendi-
mento de perícia e isso
será feito – garantiu, ao
lado do secretário de De-
senvolvimento Econômico.

A intenção, segundo a
Superintendente Regional
Sudeste 2 do INSS, é que a
agência seja reaberta no
dia 5 ou no dia 12 de julho.
O vereador que é servidor
do INSS foi interlocutor do
encontro e agradeceu a par-
ceria do governo.

- Para a cidade, a volta
desse serviço é essencial,
pois as pessoas que preci-
sam de perícias médicas ou
por afastamento do trabalho
e avaliação social poderão
ser atendidas aqui - disse.

Também estiveram pre-
sentes o gerente do INSS de
Angra e o médico perito da
agência.

CONVÊNIO COM O INSS

Um outro assunto esteve
em pauta: um possível con-
vênio entre a Prefeitura de
Angra e o INSS. Por meio
dele, o município investirá
na reforma geral da agência
e terá direito à utilização de
dois andares do prédio.

- Temos total interesse
nesse convênio e o nosso
objetivo é que o espaço seja
aproveitado para a amplia-
ção dos serviços de saúde à
população na região central
– comentou o secretário de
Governo. Acordo para reabrir agência do INSS foi firmado no Salão Nobre da Prefeitura de Angra

Volta Redonda

A Câmara Municipal de
Volta Redonda aprovou, na
última segunda-feira, dia
21 o projeto de lei 70/2021,
apresentado pelo vereador
Luciano Mineirinho, para
que a prefeitura priorize a
vacinação de COVID-19 em
moradores Volta Redonda
que tenham comprovante
de residência na cidade.

- Nosso objetivo princi-
pal é que todos os morado-

Barra Mansa

 Na manhã desta quarta-
feira (23), foi realizada na
prefeitura uma reunião de
posse dos seis conselhos
municipais. A cerimônia foi
ministrada pela vice-prefei-
ta Fátima Lima, acompa-
nhada do secretário de Go-
verno, Luis Antônio Cardo-
so, do controlador geral do
município, Rodrigo Amorim
e do secretário de Assistên-
cia Social, J Chagas.

Estiveram presentes na
reunião representantes dos
seguintes conselhos: Conse-
lho Municipal de Assistên-
cia Social; Direitos da Cri-
ança e do Adolescente; Di-
reitos da Pessoa Idosa; De-
fesa dos Direitos da Pessoa
com Deficiência; Direitos

Projeto prioriza vacinação para
quem comprovar residência em VR

Vereador diz que município deve priorizar vacinação de moradores que comprovarem residência em
Volta Redonda

res da cidade se vacinem
prioritariamente em detri-
mento de moradores de
fora da cidade. Volta Re-
donda é uma cidade regio-
nal, tanto economicamen-
te, quanto geograficamen-
te e, desta forma, várias
pessoas estudam, traba-
lham e frequentam a cida-
de e, assim, muitos aca-
bam vacinando em Volta
Redonda e nossos morado-
res acabam ficando de
lado. Sabemos que o SUS

é universal, mas o próprio
Ministério da Saúde, em
momento de pandemia,
alerta para a prioridade
de cada cidade vacinar
seus moradores, uma vez
que a pandemia afeta o
país inteiro e a urgência
de se vacinar a população,
onde este vírus já matou
mais de meio milhão de
brasileiros e, somente em
nossa cidade, mais de mil
moradores - comenta o ve-
reador.

Conselheiros municipais
tomam posse em B.Mansa

Paulo Dimas

Vice-prefeita Fátima Lima comandou cerimônia de posse dos conselheiros

da Mulher e Políticas de
Promoção da Igualdade Ra-
cial.

Os Conselhos Munici-
pais são mecanismos de in-
terlocução permanente en-
tre governo e sociedade ci-
vil, que vêm ampliando e
aperfeiçoando sua atuação,
auxiliando a administração
no planejamento, orienta-
ção, fiscalização e julga-
mento nas questões relati-
vas a cada área temática.

A vice-prefeita Fátima
Lima falou sobre a impor-
tância dos conselhos. “Os
conselhos são instrumentos
que ajudam na garantia
dos direitos das pessoas,
principalmente das mais
vulneráveis. Todo conse-
lheiro trabalha voluntaria-
mente, dedicando um pou-

co do seu tempo para ser-
vir ao município, então é
gratificante podermos dar
posse para pessoas que
querem servir”.

Cátia Batista, presidente
do Conselho Municipal de
Assistência Social, fez um
discurso em nome de todos
os representantes presentes
e falou um pouco sobre a
função dos conselhos. “To-
das as ações que o governo
faz tem a participação dos
conselhos, e somos impor-
tantes porque colocamos
em prática o ato democráti-
co, que é a ligação do go-
verno com a sociedade. Co-
locamos aquilo que a popu-
lação traz enquanto deman-
da e tentamos, dentro do
possível, realizar a política
pública”, concluiu.

 

Barra do Piraí

O corpo do presidente da
Câmara Municipal, verea-
dor Luiz Roberto Coutinho,
o Tostão, foi velado ontem
no Palácio Barão do Rio Bo-
nito, sede do Poder Legisla-
tivo. Pela manhã, ocorreu
um ato ecumênico. O enter-
ro foi no Cemitério Portal
da Saudade, em Volta Re-
donda. O presidente do Le-
gislativo barrense sofreu

Corpo de Tostão é velado na
Câmara de Barra do Piraí 

Corpo foi velado ontem no Palácio Barão do Rio Bonito, sede do
Poder Legislativo

um infarto fulminante en-
quanto se dirigia para a Câ-
mara Municipal, onde iria
presidir a sessão da tarde
de anteontem.

Eleito em 2020 pelo De-
mocratas (DEM), Luiz Rober-
to Coutinho estava em seu
quinto mandato. Nascido em
28 de maio de 1969, é natural
de Barra do Piraí, onde pos-
suía reduto eleitoral no dis-
trito da Califórnia. O prefei-
to de Barra do Piraí, Mario

Esteves, decretou luto oficial
de três dias, e lamentou a
morte do político.

“Perco mais que um ami-
go; um irmão que dava a
vida pela política e era um
‘soldado’ do Governo Muni-
cipal. Aprendi muito com
ele. O jeito de liderar e pro-
mover parcerias era inigua-
lável. Homem respeitado, pai
de família, e, sobretudo
transparente. Não à toa, pre-
sidiu a Câmara por muitas

legislaturas. E tenho orgulho
de poder caminhar com ele,
concorrendo no pleito de
2012; e, agora, ouvir seus
conselhos. Barra do Piraí
perde uma de suas maiores
lideranças, precocemente”,
lamenta Mario, que partici-
pará do ato de despedida, às
8 horas.

Luiz Roberto Coutinho
deixa viúva Ionara Pereira
de Carvalho e órfãos dois fi-
lhos.
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Estado do Rio de Janeiro
Prefeitura Municipal de Paraty

AVISO DE ADIAMENTO “SINE DIE” - PREGÃO PRESENCIAL N  015/2021

O Fundo Municipal de Saúde de Paraty torna público para conhecimento dos interessados, que o
Processo Licitatório nº 015/2021 na modalidade Pregão Presencial, cujo objeto é: Contratação de
empresa especializada para prestação de serviços de limpeza, higienização e desinfecção,
desinsetização e desratização, limpeza e desinfecção de caixas d’água com realização de
potabilidade nas unidades de saúde e pátio externo e administração, limpeza e manutenção
de áreas verdes, coleta semanal, transporte, tratamento e destinação final de resíduos sólidos
de saúde, com a disponibilização de mão-de-obra qualificada, produtos saneantes
domissanitários, materiais, máquinas e equipamentos fica ADIADO “SINE DIE”, considerando
os esclarecimentos suscitados junto à pregoeira e equipe de apoio, os quais insurgem devida análise
e possível readequação do Edital, Termo de Referência ou dos respectivos anexos.   Esclarecimentos
através do e-mail: licitacao.saudeparaty@gmail.com.

Paraty, 23 de Junho de 2021.
CARLA LACERDA DA SILVA – SECRETÁRIA MUNICIPAL DE SAÚDE

TERMO DE HOMOLOGAÇÃO

EDITAL Nº 012/2021 – PREGÃO PRESENCIAL
Nesta data HOMOLOGO o Pregão Presencial nº 012/2021, que tem por objeto: REGISTRO DE
PREÇOS, do tipo MENOR PREÇO POR ITEM, visando a eventual “AQUISIÇÃO DE GÊNEROS
ALIMENTÍCIOS PARA ATENDER CENTRO DE ATENÇÃO PSICOSSOCIAL PELO PERIODO DE
12 (DOZE) MESES”, de acordo com o Relatório apresentado pela Pregoeira que adjudicou os itens
conforme abaixo:
· Itens 30, 31, 32, 33, 34, 35, 37, 38, 40, 41, 43, 44, 45, 46, 47, 51, 52, 64, 68, 74, 75, 79, 83,
84, 85 e 88 a empresa RK2 COMÉRCIO E SERVIÇOS EIRELI com valor global de até R$46.547,00
(quarenta eu seis mil quinhentos e quarenta e sete reais);
· Itens 2, 3, 4, 5, 6, 7, 8, 10, 11, 12, 14, 15, 16, 17, 20, 21, 22, 24, 25, 27, 28, 53, 54, 55, 56,
57, 58, 59, 60, 61, 62, 65, 66, 69, 70, 71, 72, 78, 80, 81 e 82 para empresa RG ALIMENTOS
UNIPESSOAL EPP com valor global de até R$204.131,00 (duzentos e quatro mil e cento e trinta e
um reais);
Fica registrado que o valor global para futura contratação do objeto deste certame poderá ser de até
R$ 250.678,00 (duzentos e cinquenta mil e seiscentos e setenta e oito reais).

PARATY, 23 DE JUNHO DE 2021.
CARLA LACERDA DA SILVA - SECRETÁRIA MUNICPAL DE SAÚDE

Por Pollyanna Moura
Sul Fluminense

Uma operação desenca-
deada ontem por agentes
da Polícia Civil do estado,
pelo MPRJ (Ministério Pú-
blico do Rio de Janeiro),
com apoio do Gaeco, (Gru-
po de Atuação Especial no
Combate ao Crime Organi-
zado) e da SEAP (Secreta-
ria de Administração Peni-
tenciária do Estado do Rio
de Janeiro), prendeu até o
início da manhã de ontem
36 suspeitos de envolvimen-
to com o tráfico. Todos sus-
peitos foram encaminhados
para o antigo quartel de
Barra Mansa, no Centro, e
posteriormente para 90ª DP
(Barra Mansa).

O objetivo da operação
foi cumprir 87 mandados
de prisão preventiva e 112
de busca e apreensão. Se-
gundo a Polícia Civil, as in-
vestigações desenvolvidas
pela 90ª DP (Barra Mansa),
apontam que 87 supostos
traficantes e cinco adoles-
centes supostamente relaci-
onados ao tráfico de dro-
gas, foram identificados.

De acordo com o delega-
do da 90 DP (Barra Mansa)
Ronaldo Aparecido Brito, a
operação envolveu cerca de
250 agentes de diversos de-

‘FUTEBOL CLANDESTINO’

Operação prende 36 pessoas
investigadas por tráfico

Objetivo foi cumprir 87 mandados de prisão preventiva e 112 de busca e apreensão

partamentos da Polícia Ci-
vil, do MP e da Seap. “Tam-
bém foi realizado o cumpri-
mento de buscas em presí-
dios do Estado do Rio. A
operação está em andamen-
to e, até o final do dia, va-
mos dar cumprimento aos
mandados e às ordens para
no final fazer um balaço ge-
ral”, explicou o delegado.

Investigação

De acordo com o delega-
do de Barra Mansa, a Polí-
cia Civil está, junto ao Mi-
nistério Público, colhendo
dados de suspeitos há pelo
menos 6 meses, através de
investigação. ”Esses trafi-
cantes integram uma fac-
ção criminosa e vêm se ex-
pandindo para municípios
que circundam o estado.
Também foram identifica-
dos adolescentes que parti-
cipavam dessa associação
criminosa e da mesma for-
ma, o método de intimida-
ção coletiva; com uso de ar-
mas de fogo”, disse o dele-
gado.

Origem

O promotor de Justiça
do Estado, Diogo Erthal,
que acompanhou as investi-
das ao lado de Ronaldo Bri-

Dicler de Mello e Souza
Barra Mansa

A Polícia Civil de
Barra Mansa e o Minis-
tério Público do Estado
do Rio de Janeiro divul-
garam, os nomes dos  li-
deres do tráfico de dro-
gas, principais alvos a
Operação Futebol Clan-
destino, deflagrada nesta
quarta-feira, dia 23. Ação
tem como objetivo desar-
ticular o tráfico em cida-
des do Sul Fluminense.

A liderança no núcleo
Barra Mansa seria exer-
cida pelo denunciado
Emiliano de Melo, vulgo
Favela, que coordena o
fluxo de venda de drogas
em diferentes localida-
des, junto com seu filho,
o denunciado Alan Lu-
cas Eurico de Melo, co-
nhecido como “Al”.

O núcleo Volta Redon-
da é liderado por Thiago

Pollyanna Moura

Todos suspeitos foram encaminhados para o antigo quartel de Barra Mansa, no Centro, e posteriormente
para 90ª DP

to, relatou que a operação
tem esse nome em alusão
ao nome de um grupo de
mensagens por aplicativo
de celular, usado por crimi-
nosos, que, segundo as in-
vestigações, conversavam
sobre o controle financeiro
do tráfico, por área de atua-
ção, além da logística de
distribuição de drogas, ar-
mas e munições.

”Futebol Clandestino é
um nos grupos o qual eles
se comunicavam. Várias di-
ligências foram implemen-
tadas pela Polícia Civil,
onde um dos telefones foi
apreendido. Com autoriza-
ção judicial, o conteúdo foi
extraído e foi possível veri-
ficar que um dos grupos
continha esse nome”, expli-
cou Erthal.

Municípios

As investigações apon-
tam que esses supostos tra-
ficantes estão espalhados
pelas cidades de Barra
Mansa, Volta Redonda, Re-
sende, Porto Real, Quatis,
Barra do Piraí, Angra dos
Reis, Búzios e uma cidade
do Estado de Minas Gerais,
onde possui integrantes
que atuam em todo o Esta-
do do Rio de Janeiro e nas
divisas com o estado.

Nomes de principais
 líderes são divulgados

Cláudio Duarte Chagas, co-
nhecido como “Thiago Ca-
beça”, responsável por co-
ordenar todas as ações ado-
tadas pelos outros integran-
tes, inclusive a execução de
usuários devedores e de ou-
tros traficantes.

No núcleo Barra do Pi-
raí, um dos responsáveis é
Igor Machado Trindade. A
denúncia relacionou ainda
integrantes do tráfico nos
núcleos Resende; Angra dos
Reis, na região da Ilha
Grande; e no Rio de Janei-
ro, especificamente na Vila
Kennedy, local apontado
como fonte de drogas para
as comunidades da Região
Sul Fluminense.

Em outro desses grupos
de Whatsapp – chamado
União Sul Fluminense – foi
identificada a participação
de mais de 150 integrantes
do tráfico de diversas cida-
des da Região Sul do Rio,
todos pertencentes à mes-

ma facção criminosa.
Outros grupos eram res-
tritos a cidades ou bair-
ros específicos. Havia,
ainda, a existência de
grupos específicos inte-
grados pelas lideranças
do tráfico, dentre eles
um chamado “Controle
Pó de 50”, no qual fazi-
am o intercâmbio de in-
formação no nível geren-
cial e a própria contabili-
dade das atividades fi-
nanceiras realizadas pela
organização criminosa.

A investigação, que
teve início em Barra
Mansa e teve por funda-
mento prévias quebras de
sigilo de dados de disposi-
tivos apreendidos com tra-
ficantes da localidade,
conseguiu identificar o
funcionamento de estrutu-
rada organização crimino-
sa atuante em municípios
do Sul Fluminense e em
Angra dos Reis.

Volta Redonda

Policiais militares do 28º
Batalhão apreenderam na
terça-feira (22), farto materi-
al entorpecente em Volta Re-
donda. A apreensão aconte-
ceu na Travessa Lair Boco-
ner, no bairro Candelária, e
também resultou na prisão
de dois suspeitos de tráfico,
de 21 anos. A ocorrência foi
registrada na 93ª DP.

Segundo a PM, equipes
do GAT I (Grupamento de
Ações Táticas) e do Serviço
Reservado da Polícia Militar,
fizeram cerco em local co-
nhecido como ‘Escadão’,
após denúncia anônima. No
endereço, os agentes avista-
ram a dupla com sacolas
nas mãos, em atitude suspei-
ta e, após revistarem as bol-
sas, encontraram 171 pinos
de cocaína, 134 trouxinhas
de maconha, 06 frascos de
loló, 38 pedras de crack, 04
rádios transmissores, 03 ba-
terias de rádio transmissor,
um celular, uma folha com
anotações do tráfico e R$
70,00 em espécie.

Volta Redonda

O Ministério da Justiça
e Segurança Pública reali-
za nesta quinta-feira (24),
às 15h, na Companhia Si-
derúrgica Nacional (CSN)
a incineração de entorpe-
centes apreendidos pela
Polícia Federal e Polícia
Rodoviária Federal, em
ações de combate ao tráfi-
co de drogas.

Em todo o país, as polí-
cias estaduais também rea-
lizam, ao longo da semana,
incinerações. A ação faz
parte da 23ª Semana Nacio-
nal de Políticas Sobre Dro-
gas e é um dos eixos da
Operação Narco Brasil, co-
ordenada pela Secretaria
de Operações Integradas
(Seopi), com atuação das
polícias Civis e Militares
de todo o país. A operação
também é realizada em
parceria com Secretaria
Nacional de Política sobre
Drogas (Senad), Polícia Fe-
deral e Polícia Rodoviária

Angra dos Reis

O Disque Denúncia
Angra (0300 253 1177) atra-
vés do Portal dos Procu-
rados, está divulgando um
cartaz para ajudar a 166ª
DP (Angra dos Reis) a ob-
ter informações que pos-
sam levar às prisões de
Leonardo Oliveira da Con-
ceição, o Leleco, de 29
anos; de sua mulher Tha-
mires Silva de Oliveira,
de 22, e de dois integran-
tes da quadrilha, Silvino
Honório de Souza, o Para-
íba, 31 anos, e Patrick Da-
nilly de Castro Araújo,
Maquinista, de 24.

Eles fazem parte do
tráfico de drogas que age
nos bairros de Camorim
Grande, Caixa D’Água e
Fortaleza, em Angra dos
Reis, e são considerados
foragidos da Justiça.

Leleco é considerado
um dos líderes mais vio-
lentos da facção crimino-
sa que atua na Costa Ver-
de do Rio de Janeiro. Ele
também é suspeito de en-
volvimento em vários cri-
mes cometidos nos últi-
mos anos na cidade. En-
tre eles, o de um casal de
enfermeiros encontrados
mortos, dento de casa, no
bairro Camorim Grande,
em fevereiro de 2020, e
também de atirar em ju-
lho do mesmo ano, contra

Dois suspeitos de tráfico
são presos na Candelária

PM

Dupla, de 21 anos, foi flagrada com farto material entorpecente, após
denúncia

Os suspeitos foram con-
duzidos para 93ª DP. Na uni-
dade, foram autuados e pre-

sos em flagrante por tráfico
de drogas e associação ao
tráfico.

Polícia procura um dos bandidos
mais violentos da Costa Verde

o prédio onde funciona o
Fórum de Angra dos Reis.
Ele também é ligado a di-
versos roubo de cargas na
região.

Operação

Em uma operação, nes-
ta terça-feira (22), foram
presos três integrantes da
quadrilha de Leleco, sendo
eles: João Vitor de Olivei-
ra Almeida, o ‘Jota’, de 20
anos, apontado como um
dos gerentes do tráfico
nas localidades da Carioca
e Fortaleza e autor de ten-
tativa de homicídio; Júlia
Raymundo Duarte, de 19,
responsável por recolher
os lucros das bocas de
fumo da região; e Rangel
Ramos Liberato, de 20, to-

dos membro do tráfico lo-
cal. Houve confronto du-
rante o cumprimento dos
mandados de prisão.

Contra os quatro fora-
gidos, foi expedido um
mandado de prisão pela 1ª
Vara Criminal de Angra
dos Reis, pelo crime de
Tráfico de Drogas, com pe-
dido de Prisão Temporá-
ria.

O Disque Denúncia re-
cebe informações sobre a
localização de Leleco e
membros da quadrilha
através do telefone 0300
253 1177 (custo de ligação
local), pelo aplicativo “Dis-
que Denúncia RJ” ou pelo
WhatsApp (21) 98849-6099.
Em todos os canais, o ano-
nimato é garantido ao de-
nunciante.

Foto está no Portal dos Procurados

 Divulgação Disque Denúncia

Drogas apreendidas pela PF
e PRF serão incineradas na CSN

Federal.
O ministro da Justiça e

Segurança Pública, Ander-
son Torres, estará presente
na incineração.

Após a incineração, se-
rão apresentados à impren-
sa os resultados da Opera-
ção Narco Brasil em todo o
país.
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AVISO DE LICITAÇÃO
PREGÃO PRESENCIAL 026/2021

O Município de Porto Real /RJ, através da Secretaria Municipal de
Licitações Compras e Contratos torna público que realizará às 09:00
horas, do dia 07 de julho de 2021 na Sala de Licitações do Centro
Administrativo Municipal no Palácio 5 de Novembro à Rua Hilário Ettore,
442, Centro Porto Real, RJ, licitação nº 026/2021 na modalidade Pre-
gão na forma presencial, tipo menor preço, objetivando AQUISIÇÃO
DE PNEUS E CÂMARAS DE AR para atender a SECRETARIA MU-
NICIPAL DE DESENVOLVIMENTO RURAL, AGRICULTURA, PECU-
ÁRIA E ABASTECIMENTO, conforme especificações contidas no edital
e seus anexos que são parte integrante do Processo Administrativo nº
1928/2021. O Edital poderá ser retirado no portal oficial do município
no endereço eletrônico https://www.portoreal.rj.gov.br. Para retirada do
edital na Secretaria de Licitações Compras e Contratos os interessa-
dos deverão trazer: 1 (uma) resma (500 folhas) de papel sulfite tama-
nho A4 branco e documentos de identificação civil. VALOR MÁXIMO
ADMITIDO: R$ 10.140,12 (dez mil, cento e quarenta reais e doze cen-
tavos)

Porto Real, 23 de junho de 2021.
LETÍCIA KLOTZ DE ALMEIDA

SECRETÁRIA MUNICIPAL DE LICITAÇÕES
COMPRAS E CONTRATOS

EXTRATO DA ATA DE REGISTRO DE PREÇO Nº 010/2021
01 - GERENCIADORA: Secretaria Municipal de Assistência Social,
Direitos Humanos e Habitação.
02 - FORNECEDOR: AFKK Representações Comércio e Serviços.
03 - OBJETO: Registro de preços para aquisição de cestas básicas
para atender as necessidades dos CRAS.
04 - VALOR: R$ 1.356.600,00 (um milhão, trezentos e cinquenta e
seis mil e seiscentos reais).
05 - PROCESSO ADMINISTRATIVO Nº: 1033/2021.
06 - PRAZO: 12 (doze) meses, a partir da assinatura do contrato.
07 - DATA DA ASSINATURA: 21 de junho de 2021.

Valeria Aparecida Sá Gonçalves
Secretária Municipal de Assistência Social,

Direitos Humanos e Habitação

EXTRATO DE TERMO DE ADITAMENTO
 Nº 03 AO CONTRATO Nº 055/2018

01 - CONTRATANTE: Prefeitura Municipal de Porto Real.
02 - CONTRATADO: SINDPASS - Sindicato das Empresas de Trans-
portes de Passageiros de Barra Mansa.
03 - OBJETO: Prorrogação de prazo ao contrato em pauta.
04 - EMBASA/MODALIDADE: Art.57, II, da Lei 8.666/1993.
05 - PROCESSO: Nº 178/2018.
06 - VALOR: R$ 16.819,20 (dezesseis mil, oitocentos e dezenove mil
e vinte centavos).
07 - PRAZO: 12 (doze) meses com início em 26/07/2021 e término em
26/07/2022.
08 - DATA DA ASSINATURA: 01 de junho de 2021.

Valeria Aparecida Sá Gonçalves
Secretária Municipal de Assistência Social,

Direitos Humanos e Habitação

HOMOLOGAÇÃO
PROCESSO 786/2021

Depois de cumpridas as exigências legais, de acordo com o Art. 4 ,
inciso XXII, da Lei 10.520/02, Art. 43, VI do Estatuto das Licitações,
Lei n  8.666/93 e art. 1 , II do Decreto Municipal n  2.100 de 24/02/
2017, HOMOLOGO, o resultado da presente licitação, na modalidade
PREGÃO ELETRÔNICO n  003/2021 que objetiva a AQUISIÇÃO E
INSTALAÇÃO DE PARQUE INFANTIL, atendendo a solicitação feita
pela SECRETARIA MUNICIPAL DE ESPORTE E LAZER, no proces-
so administrativo 786/2021, às empresas: DELVA FABRICAÇÃO DE
PEÇAS EM METAIS EPP, CNPJ: 09.135.430/0001-95, Valor de R$
17.700,00 (dezessete mil e setecentos reais); REYS INDÚSTRIA
COMÉRCIO E SERVIÇOS EIRELI, CNPJ: 38.276.486/0001-68, Valor
de R$ 32.949,96 (trinta e dois mil, novecentos e quarenta e nove reais
e noventa e seis centavos); BRAS-MOVEL COMERCIAL LTDA EPP,
CNPJ: 03.418.188/0001-80, Valor de R$ 33.290,00 (trinta e três mil
duzentos e noventa reais).

Porto Real, 23 de junho de 2021.
Valter Antônio de Oliveira

Secretário Municipal de Esporte e Lazer

HOMOLOGAÇÃO
PROCESSO 1766/2021

Depois de cumpridas as exigências legais, de acordo com o Art. 4 ,
inciso XXII, da Lei 10.520/02, Art. 43, VI do Estatuto das Licitações, Lei
n  8.666/93 e art. 1 , II do Decreto Municipal n  2.100 de 24/02/2017,
HOMOLOGO, o resultado da presente licitação, na modalidade PRE-
GÃO PRESENCIAL n  023/2021 que objetiva a AQUISIÇÃO DE VIO-
LÕES E TECLADOS PARA ATENDER O SETOR DE CULTURA PARA
UTILIZAÇÃO EM AULAS DE MÚSICA QUE SERÃO MINISTRADAS
AOS ALUNOS DAS UNIDADES ESCOLARES MUNICIPAIS, atenden-
do a solicitação feita pela SECRETARIA MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO,
CULTURA E TURISMO no processo administrativo 1766/2021, à em-
presa: MARCELO ARAÚJO SILVA E CIA LTDA, CNPJ: 71.107.320/0001-
93, Valor de R$ 21.012,00 (vinte e um mil e doze reais).

Porto Real, 23 de junho de 2021.
Maria Madalena Ferreira de Souza

Secretária Municipal de Educação, Cultura e Turismo

Sul Fluminense

Uma nova variante da
Covid-19 foi identificada no
estado Rio de Janeiro. A
confirmação foi feita pelo
secretário de estado de
Saúde, Alexandre Chieppe.
Os novos casos foram iden-
tificados nos municípios
de Porto Real e Barra
Mansa. Essa variante só
foi identificada até o mo-
mento no Rio, mas, segun-
do a Organização Mundial
de Saúde (OMS), linhagens

COVID-19

Nova variante é identificada
em Porto Real e Barra Mansa

Seis pessoas já foram infectadas pela nova linhagem no Estado do Rio

Barra Mansa

Nesta quarta-feira, 23, a
Prefeitura de Barra Man-
sa, por meio da Secretaria
de Saúde, recebeu no Par-
que da Cidade, 11.120 doses
da vacina AstraZeneca. O
novo lote será destinado
apenas para aplicação da
segunda dose, com o intui-
to de completar a imuniza-
ção daqueles que aguar-
dam.

A coordenadora de Imu-
nização do município, Mar-
lene Fialho, falou sobre os
planos para a utilização
dos novos frascos. “Com as
doses de AstraZeneca que
chegaram, nós poderemos
concluir a imunização da-
queles que já receberam a
primeira. Agora é impor-
tante que a população fi-
que atenta ao calendário
da vacinação para não per-
der o dia da dose comple-
mentar”.

A vacinação continuou
no município nesta quarta-
feira, 23, em sistema drive-
thru e na Tenda da Vacina,
no Parque da Cidade. Des-
sa vez foram contemplados
homens de 53 anos e pesso-
as com a segunda dose de
Coronavac agendada.

O aposentado Ronaldo
José Oliveira de 53 anos
elogiou o sistema. “Quan-
do cheguei aqui, recebi as
orientações que deveria se-
guir, quase não tinha fila e
fui muito bem tratado. A
profissional que executou
a vacina também foi muito

Barra Mansa

Ontem (23) a Secretaria
de Ordem Pública realizou,
na passagem de nível da
Rua Duque de Caxias, um
programa de educação de
trânsito através da PET
(Programa de Educação de
Trânsito) juntamente com
a concessionária que admi-
nistra a via férrea.

Com o intuito de consci-
entizar a população, foi rea-
lizado um simulado com
um carro acidentado, além
da distribuição de panfletos

Volta Redonda

A Secretaria Municipal
de Esporte e Lazer (SMEL)
oferece uma série de ativida-
des gratuitas para crianças,
jovens, adultos e idosos. Ao
todo, 25 bairros recebem as
ações, sendo que em 10 loca-

encontradas em um estado
ou país nem sempre têm
origem neste local. Por
isso, não há como precisar
que a variante tenha surgi-
do no estado do Rio.

“Vamos avaliar o im-
pacto de virulência. Ela
não me parece ser agressi-
va. O paciente está bem,
em casa e a SES não tem
informação se ele contraiu
o vírus em viagem”, disse
Chieppe.

O sequenciamento gené-
tico da nova linhagem, de-

nominada P.5, foi feito há
cerca de um mês pelo La-
boratório Nacional de
Computação Científica
(LNCC) e reconhecido
como nova variante nesta
semana. De acordo com a
Rede Corona Ômica, de ob-
servação da Covid-19, seis
pessoas já foram infectadas
pela nova linhagem no es-
tado do Rio: cinco em Por-
to Real e uma em Barra
Mansa.

“Nós estamos reanali-
sando os bancos de geno-

mas disponíveis publica-
mente para sabermos exa-
tamente o quão dispersa
ela está, mas resultados
iniciais indicam que ela
ainda possui frequência
bem baixa no estado”, dis-
se a pesquisadora Alessan-
dra Lamarca, do laborató-
rio de bioinformática do
LNCC. Segundo ela, o ge-
noma passará por uma
nova análise. Lamarca
também disse que ainda é
cedo para dizer se esta
nova variante é mais ou

menos transmissível ou se
tem impactos mais fortes
no organismo dos infecta-
dos.

“Mas como ela possui
algumas mutações de inte-
resse, nós estamos monito-
rando com atenção”, afir-
ma a pesquisadora.

Porto Real

Em nota, a prefeitura de
Porto Real informou que
“independentemente da
cepa do vírus ou linhagem,

as medidas de prevenção e
métodos de diagnóstico e
tratamento da Covid-19 se-
guem os mesmos”.

Informou ainda que no-
vas atualizações sobre o
caso serão divulgadas atra-
vés dos canais oficiais de
comunicação da prefeitura.

Barra Mansa

Até o fechamento da edi-
ção, a prefeitura de Barra
Mansa ainda não gavia se
manifestado sobre o caso.

BM recebe 11.120 doses
de vacina AstraZeneca

educada, posso dizer que
sai feliz e vacinado, se
Deus quiser a cada dia nos
aproximaremos para o fim
da ploriferação dessa doen-
ça terrível”.

Vacinação

Nesta quinta-feira (24)
será aplicada a primeira
dose da vacina contra a
Covid-19 em homens de 53
anos completos, nascidos
de julho a dezembro e a se-
gunda dose de quem está
agendada com a AstraZe-
neca e Coronavac. A ação
acontecerá no Parque da
Cidade.

O horário de atendi-
mento será dividido das
08h às 12h para nascidos
de julho a setembro e de
12h às 16h para nascidos
de outubro a dezembro.

Os homens de 53 anos
serão vacinados no teatro
do Parque da Cidade e este
público não será atendido
no drive-thru. Já as pesso-
as com a segunda dose
agendada para esta data
deverão utilizar o drive-
thru e a Tenda da Vacina.
Para a segunda dose, é in-
dispensável a apresentação
do cartão de vacinação.

Para receber a dose é
indispensável a apresenta-
ção de RG, CPF, cartão do
SUS e comprovante de re-
sidência nominal do muni-
cípio ou declaração da Uni-
dade Básica de Saúde do
bairro. O Parque da Cida-
de fica na Rua Prefeito
João Chiesse Filho, 1102,
no Centro.

Programa de educação no trânsito
é realizado em passagem de nível

educativos para que a po-
pulação se conscientize e
redobre os cuidados para
diminuição de acidentes
nas travessias da linha.

De acordo com o secre-
tário de Ordem Pública,
William Pereira, as medi-
das visam evitar acidentes
no local. “É uma ação im-
portante para o município,
tendo em vista que existem
muitas passagens de nível
na cidade. Buscamos em
parceria com as empresas
de concessionárias que ad-
ministram as vias férreas

melhorias nas passagens de
nível. Dessa forma iremos
promover melhorias para a
segurança e também na co-
municação visando à dimi-
nuição dos acidentes”.

Ainda segundo o secre-
tário, no trânsito deve ha-
ver respeito mútuo. “É pre-
ciso estimular a mudança
de atitude do pedestre e do
motorista, pois os dois es-
tão errando com relação às
linhas férreas. O objetivo
desta campanha é contri-
buir com a redução do nú-
mero de acidentes”, afirma.

Durante a ação foram realizadas simulações de acidentes

Paulo Dimas

Smel oferece atividades em 25 bairros
lidades as modalidades ofere-
cidas acontecem nos ginási-
os poliesportivos. Outras
ocorrem em 13 quadras do
município, além da Estação
Cidadania, que fica na Vila
Rica/Tiradentes, a Acade-
mia da Melhor Idade e a
Arena Paulo Camargo, am-
bas no Aterrado e a Arena
Olímpica, no bairro Voldac.

A maioria das atividades
ocorre dentro dos progra-
mas “Vida a Vida” - voltado
para moradores de 18 a 59
anos - e “Viva a Melhor Ida-
de” - para moradores acima
de 59 anos - que oferecem
exercícios físicos específicos
para cada faixa etária.

Os ginásios da Ilha São
João e Retiro recebem tam-
bém outras atividades como
pilates, taekwondo, dança de
salão e ballet. Na Academia
da Melhor Idade, no Estádio

da Cidadania, de segunda a
quinta, há aulas de muscula-
ção. Na Arena Olímpica, no
bairro Voldac, a Smel ofere-
ce de segunda a sexta-feira
um profissional de Educação
Física para a prática de ca-
minhada/corrida na pista de
atletismo, enquanto no mes-
mo espaço, onde funciona o
Centro Municipal de Artes
Marciais (CEMAM), às ter-
ças e quintas é ministrada
aulas de kickboxing.

Para participar, a pessoa
precisa ir até o local da ativi-
dade desejada e fazer a ins-
crição junto ao professor, le-
vando documentos pessoais
(RG e CPF) e o comprovante
de residência. Para outras
informações: (24) 3339-2105
ou nas redes sociais da
Smel: @smel_vr (Instagram)
e smelvr (Facebook). Confira
abaixo o cronograma.

A SES RJ (Secretaria
Estadual de Saúde do
Rio de Janeiro) voltou a
classificar Volta Redonda
na bandeira laranja, o
que significa que o mu-
nicípio tem risco mode-
rado de contrair a doen-
ça do novo coronavírus.

Mais uma morte por
Covid-19 foi registrada
nesta quarta-feira (23),
chegando ao total de
1.017. Segundo a prefeitu-
ra, entre os dias 06 e 12
de junho, foram confir-
mados 26 óbitos no mu-

VR volta a ser classificada
na bandeira laranja

nicípio.
De acordo com o bole-

tim epidemiológico, as
taxas de ocupação de lei-
tos da rede SUS estão em
45% nos leitos clínicos e
30% nos leitos de UTI.
Já para os leitos da rede
privada são 32% ocupa-
dos nos leitos clínicos e
29% ocupados por paci-
entes internados por Co-
vid-19 nos leitos de UTI.

Já foram aplicadas
mais de 147 mil doses de
vacinas contra a Covid-
19.
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Serviço Autônomo de Água e Esgoto de Volta Redonda - RJ
Av. Lucas Evangelista nº 643 - Aterrado -  Volta Redonda

TOMADA DE PREÇOS Nº. 003/2021

O SAAE/VR torna público que realizará no dia 16 de julho de
2021, às 14h00min, TP nº 003/2021, Proc. nº 0383/2021, para
Substituição de Rede de Água Potável DN 400m Ferro Dúctil
– Valor Global Estimado: R$ 77.099,00.
Cópia do Edital do edital poderá ser obtida no site
www.saaevr.com.br ou através do e-mail cpl@saaevr.com.br

SORAYA GOUVÊA LOÇASSO – MATR. 13.650
PRESIDENTE DA COMISSÃO PERMANENTE DE LICITAÇÃO

Prefeitura Municipal de Barra Mansa/RJ

AVISO DE LICITAÇÃO
PREGÃO ELETRONICO Nº 114/2021

OBJETO: AQUISIÇÃO DE MEDICAMENTOS PARA ATENDIMENTO AOS
PACIENTES DA SAÚDE MENTAL - SRP. Início do recebimento das
propostas: 25/06/2021 às 17h30 Encerramento de recebimento: 07/07/
2021 às 09h00 - Abertura: 07/07/2021 às 09h01 - Início do Pregão: 07/
07/2021 às 09h30.

PREGÃO ELETRONICO Nº 117/2021
OBJETO: AQUISIÇÃO DE AGULHAS PARA VACINAÇÃO ANTIRRÁBICA.
Início do recebimento das propostas: 28/06/2021 às 17h30
Encerramento de recebimento: 08/07/2021 às 09h00 - Abertura: 08/07/
2021 às 09h01 - Início do Pregão: 08/07/2021 às 09h30.
Maiores informações e o edital pelo telefone (24) 2106-3411 ou
edital@barramansa.rj.gov.br e coordenadoria.compras@gmail.com.

Josiane Granzieire G. Castro
Agente Administrativo

CALEMON SERVIÇOS DE EDIFICAÇÕES LTDA
CONCESSÃO DE LICENÇA DE OPERAÇÃO

08.863.934/0001-69

CALEMON SERVIÇOS DE EDIFICAÇÕES LTDA torna público que re-
cebeu da Secretaria Municipal de Meio Ambiente e Agricultura de Rio
Claro/RJ, a LICENÇA DE OPERAÇÃO – LO Nº 02 – 05/2021 que autori-
za a empresa a prestar serviços de construção civil, de terraplenagem e
de demolição de edifícios e outras estruturas no município de Rio Claro.
Endereço da sede da empresa: Rua Waldemar Magalhaes, nº425, Distri-
to de Lídice, Município de Rio Claro/RJ. Esta licença e válida de 24 de
maio de 2021 Até 24 De maio de 2031 desde que respeitadas as condi-
ções nela estabelecida. (Processo nº 0403/2021)

Volta Redonda

As cirurgias eletivas de
catarata serão retomadas em
julho, mês do aniversário de
Volta Redonda. A previsão é
que as cirurgias comecem
efetivamente a partir do dia
06 de julho, pois a Secretaria
de Saúde já licitou o serviço
no último dia 10. Segundo a
prefeitura, há mais de dois
anos os atendimentos foram
interrompidos na rede públi-
ca municipal e a demanda
reprimida começará a ser
combatida em julho.

– Será um presente que
estaremos dando para mi-
lhares de pessoas que aguar-
dam na fila. Volta Redonda
ficou muito tempo sem ofe-
recer esse serviço e felizmen-
te, graças ao empenho da
nossa equipe, em julho va-
mos começar a acabar com
essa demanda reprimida –
comentou o prefeito Antonio
Francisco Neto.

Centro cirúrgico móvel

A empresa contratada

No mês do aniversário, Volta Redonda
começará a zerar fila de catarata

Cirurgias terão início a partir do dia 06 do próximo mês com expectativa de realizar 600 cirurgias até final de julho
para realização das cirurgi-
as vai utilizar um centro ci-
rúrgico oftalmológico mó-
vel, que ficará estacionado
na Ilha São João, onde vai
promover os atendimentos.

O serviço começará a
ser executado entre os dias
02 e 05 de julho, pois acon-
tecerão os exames pré-ope-
ratórios. A expectativa é
que sejam examinadas 150
pessoas por dia. Também
no dia 5, está programada
a vistoria da Vigilância Sa-
nitária no local onde serão
feitos os procedimentos.

Primeira fase

De acordo com a secre-
tária de Saúde de Volta Re-
donda, Maria da Conceição
de Souza Rocha, nesta pri-
meira fase de retorno das
cirurgias, a meta é realizar
600. O contrato, no entanto,
prevê cerca de 4,5 mil ci-
rurgias.

A cirurgia de catarata é
um procedimento conside-
rado simples para trocar o
cristalino, embaçado pela

catarata, por uma lente ar-
tificial. Em média, a inter-
venção dura entre 10 a 20
minutos. Segundo Concei-
ção, havia uma demanda
reprimida de quase três
mil moradores na fila de
espera.

– Os pacientes na fila
de espera estão sendo con-
vocados para os exames
pré-operatórios que come-
çarão no dia 02 de julho e
vão até o dia 05. Essa tria-
gem médica tem por obje-
tivo verificar as condições
clínicas do paciente, sobre-
tudo, constatar se está
apto para a cirurgia – ex-
plicou a secretária, acres-
centando que nesse mo-
mento os atendimentos se-
rão voltados apenas aos
pacientes que já estavam
na lista de espera da rede
pública.

Conceição citou que as
cirurgias dentro da unida-
de móvel seguirão as medi-
das de prevenção à Covid-
19 e as normas de higiene e
segurança estabelecidas
pela Vigilância em Saúde. Um centro cirúrgico oftalmológico móvel ficará estacionado na Ilha São João para realizar atendimentos

Volta Redonda

Um motorista reclamou
do sistema de cobrança do
estacionamento rotativo
na área azul da Rua 33,
Vila Santa Cecília. Luiz
Carlos afirmou que, após
estacionar, às  9h40min de
segunda-feira (21), ficou
sabendo que teria direito
a 10 minutos de tolerância
para pagar o ticket. Procu-
rou um cobrador por 10
minutos, mas ao não en-
contrá-lo desistiu. Quando
retornou, 67 minutos de-
pois,  uma funcionária
empresa lhe cobrou R$
12,50 período e informou
que poderia perder 5 pon-
tos na Carteira de Habili-
tação, além de pagar mul-
ta caso não efetuasse o pa-
gamento referente ao va-
lor cobrado pelo estaciona-
mento em três dias.

Luiz Carlos disse ter fi-
cado indignado, pois, se-
gundo ele, a culpa por ter
encontrado o cobrador
não é dele.

Empresa contesta
informação

Em nota, a gerência do
Consórcio Rotativo VR Di-
gital informou que, após
analisar a situação em
questão e recolher todas
as informações junto ao
setor operacional, “foi
identificado que no horá-
rio e local onde o veículo
em questão encontrava-se
sem a emissão do bilhete
de estacionamento havia a
presença de colaboradores
do VR Parking exercendo
suas funções normalmente
sendo indispensável lem-
brar novamente que além
dos monitores, é possível
realizar a ativação do esta-
cionamento pelos outros
meios de pagamento dis-
poníveis, quais sejam,

Itatiaia

Uma reunião realizada
na manhã de quarta-feira
(23), propôs que as aulas
presenciais em Itatiaia reto-
massem no início de agos-
to, no formato híbrido
(uma parcela de alunos es-
tuda em casa enquanto ou-
tra parcela estuda nas esco-
las). Município de Volta Re-
donda também prevê o re-
torno das aulas para agosto
após vacinação de profissio-
nais da Educação contra a
Covid-19.

A reunião contou com a
presença do prefeito Vani-
nho Rodrigues, da Secretá-
ria de Educação, Diene
Motta, do Secretário de
Saúde, Leandro de Oliveira,
do médico Márcio Braga e
do procurador, Vagner So-
bral foram definidas estra-
tégias, como a organização
de um grupo de estudos
para a retomada das aulas,
que estão paralisadas desde
março de 2020 devido a
pandemia. Também partici-
param do encontro o verea-
dor Eduardo Pereira, o
Dudu Pereira e o diretor do
departamento de Educação
Básica, Anderson Rocha.

A organização do grupo
pretende traçar um plano
de ação com ebasamento
técnico e o reforço d as me-
didas preventivas para pro-
mover a volta às aulas de
forma segura, segundo a
prefeitura.

Ações

Dentre as ações estão a
organização de um cronogra-
ma, o reforço dos protocolos
de segurança nas unidades
de ensino, como adequação
dos ambientes e ainda a dis-
ponibilização de Equipamen-
tos de Proteção Individual
(EPIs), entre outros.

– Hoje estamos discutin-
do o retorno das aulas, com
muita segurança para os

PMVR

Motorista reclama de sistema
 de cobrança de rotativo em VR

Divulgação

Procurou um cobrador por 10 minutos, mas ao não encontrá-lo
desistiu

1)A emissão do tíque-
te de estacionamento
pode ser feita de qual-
quer lugar, dispensando
o deslocamento até um
ponto de venda ou mo-
nitora do sistema;

2) Permite o paga-
mento do estacionamen-
to com tarifa fraciona-
da;

3) Os créditos são
virtuais e pré-pagos. O

O aplicativo Digipare também traz
inúmeras ferramentas para a comodidade

 e facilitação dos usuários tais como:
usuário não precisa por-
tar dinheiro e nem se
preocupar com troco;

4) O Digipare tam-
bém alerta horário do
vencimento do período
adquirido de estaciona-
mento com 10 minutos
de antecedência, permi-
tindo a emissão de ou-
tro tíquete direto pelo
APP sem a necessidade
de retornar ao veículo.

Aplicativo Digipare, Postos
de Venda e Postos de
Atendimento”.

- Informamos que nos-
sos colaboradores dentre
suas atribuições, devem
monitorar a correta utili-
zação do estacionamento,
prestar esclarecimentos e
realizar a venda de crédi-
tos e apesar de atender-
mos em número maior
que a exigência da quanti-
dade de monitores previs-
ta em edital, muitas vezes

não é possível que eles es-
tejam a todo momento
próximos do local onde
cada usuário estacionou
seu veículo – informou a
gerência.

Segundo informações do
VR Parking, além dos moni-
tores, é possível a emissão
do bilhete através dos pon-
tos de venda e Postos de
Atendimento (contêineres).

Itatiaia pretende retomar
aulas presenciais em agosto

alunos e profissionais da
Educação. Vale ressaltar
que já tivemos o retorno
das aulas na rede particu-
lar, em fevereiro, seguindo
protocolos de segurança e
não tivemos casos de conta-
minação. Então também va-
mos seguir rigidamente os
protocolos para voltar as
aulas na rede municipal.
Reforço que é nosso desejo
sim, o retorno das aulas,
porém com os protocolos
muito bem fundamentados
e com muita segurança –
disse o prefeito, Vaninho
Rodrigues.

A Secretária de Educa-
ção, Diene Motta, afirmou
que o planejamento bem es-
truturado do retorno das
aulas é necessário e será
realizado priorizando a se-
gurança de todos.

– As aulas estão aconte-
cendo no formato online,

mas sabemos que a aula
presencial é importante
também para a saúde men-
tal, física, cognitiva e social
dos estudantes, por isso
nosso objetivo é elaborar
um planejamento de retor-
no bem estruturado e com
muita segurança para alu-
nos e profissionais – disse a
secretária.

Vacinação de professores

A imunização dos profis-
sionais de Educação da
Rede Municipal de Ensino
contra a Covid-19, começou
no último dia 14, em Itati-
aia. Todos os professores e
funcionários das escolas
municipais (creche, pré-es-
colas, ensino fundamental e
EJA) estão sendo imuniza-
dos. A vacinação acontece
na Policlínica Municipal,
no Centro.

PMI

Segundo prefeitura, aulas serão no formato híbrido
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Volta Redonda

Clientes de uma loja que
comercializa produtos im-
portados como aparelhos
celulares na Rua São João,
em Volta Redonda, estão re-
clamando do descaso que
estão recebendo do estabe-
lecimento comercial. De
acordo com a enfermeira
Thamara Melo Silvério,
moradora do Jardim Belve-
dere, e que gastou R$ 4.420
na compra de um iPhone, a
decepção é muito grande
com o serviço que recebeu.

– Fiz uma compra na
loja Elgui de um iPhone no
dia 4 de março e com o
prazo de entrega para o dia
31 de maio e até hoje não
recebi o aparelho. Os mes-
mos informam um número
de sac, o qual nunca res-
pondem. E quando respon-
dem demora no mínimo 15
dias para a resposta e não
responde o que é pergunta-
do e sim uma mensagem
pronta – lamentou.

Segundo Thamara, ela
ainda não recebeu informa-
ções mesmo indo na loja,
onde sempre informam a
mesma coisa na loja física,
que o lote está atrasado e
pedem mais 30 dias.

– Estou aguardando esse
prazo extra, que vence no
dia 30/06, porém já sabendo
que não irão atender, pois o
pós venda deles não infor-
mam nada com precisão.
Pedi para falar com geren-
te, dono na loja, e nada,
ninguém sabe, ninguém
viu, disse desapontada a
enfermeira – comentou a
enfermeira, acrescentando
que está aguardando o pra-
zo final extra, para entrar
na justiça.

– Já estou procurando
advogado. O triste é saber
que tem mais de 500 pesso-
as com o mesmo problema
que eu, pois estou acompa-
nhando os grupos agora –
disse desapontada.

Clientes são ignorados

Quem também está mui-
to decepcionado com a loja
é o autônomo Júlio da Sil-
va Souza, que já comprou
R$ 18 mil em aparelhos ce-
lulares e até agora não re-
cebeu nada.

– Chegamos a criar um

Clientes ficam sem mercadoria
mesmo depois do pagamento

Eles compraram importados há cerca três meses e ainda
não receberam produtos; loja diz que está com dificuldade na importação

grupo de WhatsApp só de
pessoas que estão tendo
problemas para receber da
loja. No meu caso, eu com-
pro os aparelhos para re-
vender e muita gente tem
feito isso. E como a loja é
grande, eles importam apa-
relhos para vender. O nosso
grupo é composto por pes-
soas que compraram o apa-
relho, aguardaram o prazo
de três meses e não recebe-
ram. E nem o estorno em
dinheiro nós estamos con-
seguindo – afirmou.

De acordo com Júlio, ou-
tra prática que a loja costu-
ma fazer é que mesmo
comprando a vista, eles es-
tão propondo estornar o va-
lor pago em 15 dias, e mes-
mo após não cumprir este
prazo eles ofereceram divi-
dir em três vezes este estor-
no.

– E mesmo assim no
primeiro parcelamento eles
não pagaram e estão fazen-
do este acordo com todos
os clientes – destacou.

O autônomo ressaltou
que já fazem 4 meses que
ele está sem receber a com-
pra dos aparelhos.

– E o pior é que são apa-
relhos caros como Iphone
em torno de R$ 2.800, R$
2.500 e até R$ 4 mil. Tem
gente com 30 mil, 45 mil
em crédito com a loja e
sem receber – lamentou.

Segundo o cliente Júlio,
a loja alega que não conse-
gue mais importar apare-
lhos e não tem mais forne-
cedor. Dessa forma eles não
compram o aparelho para
entregar aos clientes e nem
devolvem o dinheiro.

– Atualmente já são cin-
co grupos formados só por
clientes da loja com o
mesmo tipo de problema –
disse.

A cliente Isabela Medei-
ros Ribeiro também está
sendo lesada pela loja da
Rua São João. Ela comprou
um Iphone em janeiro para
chegar no dia 21 de maio.

– Mas na semana do
prazo de entrega, entrei em
contato com a loja e eles
me pediram um prazo mai-
or para a entrega do apare-
lho, alegando que o atraso
foi devido a pandemia. No
novo prazo ele me entrega-
riam o aparelho após 30
dias, ou seja, até 21 de ju-

nho. Só que como eu não
recebi, comecei a ligar ao
serviço de atendimento ao
consumidor da loja e eles
não me atendem e nem res-
pondem pelo WhatsApp –
explicou.

Isabela acabou contra-
tando um advogado que en-
viou uma mensagem para
a loja explicando a situação
da sua cliente e a possibili-
dade de realizar o estorno
da venda ou a entrega de
um novo aparelho, mas até
hoje eles não responderam
o advogado.

– E agora como a loja
está fechada, a única ma-
neira de falar com eles é
pelo SAC, mas infelizmente
eles não respondem. Acabei
abrindo uma reclamação
no Procom contra a loja –
concluiu Isabela.

Posicionamento da loja

A Elgui Store emitiu
uma nota em suas redes so-
ciais para esclarecer aos
clientes sobre os transtor-
nos dos últimos meses. Se-
gundo a empresa, as lojas
de Barra Mansa e Volta Re-
donda estarão fechadas por
tempo indeterminado e
todo atendimento aos clien-
tes será realizado online.

– Justificamos que o fe-
chamento da loja ocorreu
devido aos ataques de van-
dalismo e agressões contra
nossos colaboradores. Con-
forme já informamos ante-
riormente, a empresa está
com dificuldade na entre-
ga de aparelhos celulares
e com atraso nos prazos
dos lotes estabelecidos
para os clientes. Eles ocor-
reram devido à dificulda-
de de importação dos pro-
dutos e também devido à
falta de fornecimento dos
aparelhos na quantidade
necessária – disse a Elgui
Store, destacando que sem-
pre manteve os clientes in-
formados e reforçou seu
compromisso e determina-
ção para sanar todos os
atrasos.

Por fim, a loja mencio-
nou que os canais de aten-
dimento online estão de
plantão para prestar todas
as informações necessárias
ao cliente. Loja Barra Man-
sa (99923-9260) e loja Volta
Redonda (99852-0141).

Redes Sociais

Porto Real

Através da Secretaria
Municipal de Desenvolvi-
mento Econômico, Tra-
balho e Renda (SMDE-
TR), Porto Real atingiu
em abril a marca de qua-
tro meses seguidos tendo
saldo positivo na geração
de empregos segundo o
Cadastro Geral de Em-
pregados e Desemprega-
dos (CAGED).

– Essa marca é resul-
tado do grande volume
de empregos gerados e
ocupados durante o 1º
quadrimestre de 2021,
sendo 189 em janeiro, 192
em fevereiro,  279 em
março e 110 em abril, to-
talizando 770 no período
– destacou o prefeito Ale-
xandre Serfiotis.

Loja alega falta de fornecedores e que a pandemia dificulta a importação dos aparelhos eletrônicos

Pinheiral

Por meio de uma parce-
ria entre a Sebrae e a Pre-
feitura de Pinheiral, será
realizada nos dias 29 e 30 a
oficina “Como Controlar o
Fluxo de Caixa”, no Centro
Municipal de Ensino Ro-
berto Silveira (CMERS),
para Microempreendedores
Individuais (MEI), artesãos
e interessados em se tor-
nar MEI. A oficina com
horário das 18 às 22 horas
fornecerá orientações cor-
retas sobre como gerenciar

Rio

Com o objetivo de garan-
tir a segurança e conforto de
seus clientes em tempos de
pandemia, a partir do dia 1º
de julho as agências comer-
ciais da Light passarão a
atender os clientes apenas
com horário marcado no Rio
de Janeiro.

A medida visa evitar a
formação de filas e aglome-
rações em ambientes fecha-
dos, e a mudança para esta
nova forma de atendimento
será feita de forma gradati-
va, já tendo iniciado na Bai-
xada Fluminense.

A primeira agência da Li-
ght a adotar o modelo foi a
de São João de Meriti, no dia
14 deste mês. No primeiro
dia de julho, será a vez das
unidades cariocas de Campo
Grande, Centro (Marechal
Floriano), Barra da Tijuca e
Copacabana, além das lojas
dos municípios de Nova
Iguaçu, Volta Redonda, Car-
mo, Pirai e Três Rios. As de-
mais agências comerciais da
empresa passarão a atender
somente com hora marcada
a partir de 1º de setembro.

Os clientes que precisa-
rem de atendimento em
uma das agências devem
agendar previamente o ser-
viço pelo Disque-Light Co-
mercial (0800-282-0120), esco-
lhendo a data, a hora e o en-
dereço de sua preferência.
No dia do atendimento, os

Agências da Light atenderão
apenas com horário marcado

clientes deverão utilizar
máscara e haverá limitação
de ocupação na parte inter-
na das agências.

A ida às agências é acon-
selhada apenas em casos es-
pecíficos em que os clientes
necessitem de atendimento
presencial. A Light reforça a
importância da utilização
dos canais de atendimento
de forma virtual, pois a mai-
or parte dos serviços pode
ser requisitada de forma re-
mota, com conforto e segu-
rança. Atualmente, apenas
alguns serviços são realiza-
dos exclusivamente nas
agências comerciais: altera-
ção de carga (com estudo), li-
gações festiva, provisória e
nova (com estudo), realoca-
ção de ramal e de medidor
(ambos os casos com estu-
do), carta recurso contra
Termo de Ocorrência de Ins-
peção (TOI) e novo parcela-

mento de cobrança por TOI.

Confira abaixo os canais
disponíveis:

-Agência Virtual:
agenciavirtual.light.com.br/
agv;

- E WhatsApp (21 99981-
6059): Consulta de débitos, 2ª
via da conta de energia,
Consulta ao código de bar-
ras da conta de energia e
Atualização cadastral de te-
lefone fixo, celular e e-mail;

- Redes Sociais (Twitter
@lightclientes e
Facebook.com/lightclientes);

- Disque-Light Comercial:
0800-282-0120;

- Disque-Light Emergên-
cia: 0800-021-0196;

- WhatsApp para deficien-
tes auditivos: 97686-7358 (Cli-
entes podem realizar vídeo
chamadas e se comunicar
por Libras).

Divulgação

A medida visa evitar a formação de filas e aglomerações em ambientes
fechados

Porto Real tem saldo positivo
de empregos, diz prefeitura

Segundo a secretária
de Desenvolvimento Eco-
nômico, Trabalho e Ren-
da, Viviane Gonçalves,
em relação ao mesmo pe-
ríodo do ano passado, o
município teve um au-
mento significativo na
geração de empregos em
cerca de 70%.

– Nosso foco de traba-
lho foi em ter parcerias
do poder público junto
ao setor privado para a
geração de empregos. Já
para estreitar o caminho
do trabalhador até as
empresas, também fize-
mos a captação de currí-
culo e auxiliamos na rea-
lização de processos sele-
tivos – finalizou Viviane,
reforçando que a capta-
ção de currículos aconte-

ce na sede da SMDETR,
ou pelo e-mail: sectraba-
l h o e r e n d a p m p r
@gmail.com.

Termos de referência

A prefeitura munici-
pal, através das secretari-
as municipais, prepara
novos termos de referên-
cia para a contratação de
serviços terceirizados
modernos e menos onero-
sos aos cofres públicos.
Essa medida visa elevar
o padrão de excelência
dos serviços e também
dar sequência na geração
de empregos, já no 2º
quadrimestre deste ano,
juntamente com os inves-
timentos em obras de in-
fraestrutura.

Oficina em Pinheiral vai
ajudar microempreendedores

as finanças.
As inscrições podem

ser realizadas a partir des-
ta quarta-feira, 09  pelo
WhatsApp do Canal do
Empreendedor, no número
(24) 99987-0278 ou presenci-
almente, na Sala do Em-
preendedor, localizada na
Rua Benedito Honorato
(anexo a FAETEC). Vagas
são limitadas.

De acordo com Júlio
Barbosa, Secretário de De-
senvolvimento Econômico,
a oficina é a segunda de
uma série de capacitações

que serão realizadas ao
longo do ano.

– Eles já sabem colocar
preço nos produtos ou ser-
viços, agora precisam
aprender a como cuidar
do dinheiro. Então é uma
sequência de oficinas em
parceria com o SEBRAE
que é de extrema impor-
tância para qualificar es-
tes artesãos e MEI’ s, pos-
sibilitando que tenham
uma melhor qualidade de
gestão em seus negócios,
crescendo e expandindo
cada vez mais – afirmou.
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TÚNEL DO TEMPO
*Inauguração da Basílica Velha de Aparecida do

Norte (1888).
*Abertura da primeira exibição de obras de Pablo

Picasso, em Barcelona (1901).
*Grécia e Sérvia anulam sua aliança com a Bulgá-

ria (1913).
*Morre Carlos Gardel, cantor e compositor de tan-

gos argentino (1935).
*Gloria Macapagal-Arroyo, presidente das Filipinas,

declara a abolição da pena de morte no país (2006).
*Gordon Brown sucede Tony Blair como primeiro-

ministro do Reino Unido (2007).
*Morre Ruth Cardoso, antropóloga e primeira-dama

do Brasil entre 1995 e 2002 (2008).

Zig-Zag
*Hoje:  Dia de São João, Dia Internacional do Disco

Voador, Dia do Observador Aéreo.
*Com foco na experiência do usuário, a Zamix Mul-

tiplay realizou, neste 1º semestre, um grande investi-
mento, no valor de R$6.162.947,46.

*O projeto consiste em expandir a capacidade total
de transmissão de sua malha óptica, ampliando tam-
bém a capacidade de cobertura e tráfego de toda a
rede Zamix, que atende os municípios de Angra dos
Reis, Barra do Piraí, Juiz de Fora, Mangaratiba, Re-
sende, Valença, Vassouras e Volta Redonda.

*Segundo o diretor técnico da Zamix, Fabio Lima, o
objetivo deste investimento é promover o crescimento
sustentável da provedora de internet, expandindo a ca-
pacidade para atendermos 100 mil clientes com cone-
xão de alta qualidade, ampliando ainda mais a dispo-
nibilidade e estabilidade do serviço.

*O projeto visa implementar tecnologias de ponta
como o DWDM, multiplicando nossa capacidade de
tráfego, e também a atualização do parque tecnológico
nas estações centrais que transportam a internet para
as todas as cidades atendidas, de acordo com às ten-
dências tecnológicas do mercado mundial, combinan-
do alta taxa de transmissão de dados com menor ocu-
pação de espaço e consumo por bit transmitido.

*“Toda a empresa está comprometida em prover a
melhor experiência para nossos usuários, trabalhando
para manter a qualidade do serviço e atender a cres-
cente demanda, que se intensificou durante a pande-
mia, nos mantendo fies à nossa visão: ser um sinôni-
mo de confiança, nos tornando nos tornando um líder
de mercado e referência no serviço”, destacou Fabio
Lima, diretor técnico da Zamix Multiplay.

Sala Vip
*Este colunista esteve almoçando ontem, no restau-

rante do Hotel Bela Vista.
*Na companhia perfeita da Dra. Ana Vitória Savelli

Cardoso e da psicóloga Iana Adour.
*Além nos deliciarmos em nossas escolhas gastronô-

micas pudemos atualizar nossa conversa abordando vari-
ado leque de assuntos. Foi ótimo.

*Fez quatro anos ontem, que o empresário Tiago To-
niolo e a dentista Patrícia Toniolo, com o pequeno Vitor
Hugo, recebiam em total felicidade a chegada da herdei-
ra, Larissa.

*Em Resende, Kátia Periquito troca de idade hoje.
*Os carinhos e abraços começam pelo seu amado,

Marinho Periquito, filhos, demais familiares e a distân-
cia inúmeras amizades.

*Outros queridos aniversariantes do dia: Fábio Bari-
fouse Nascimento; Juarez de Magalhães; Maria das Gra-
ças Braga; João Luiz Ribeiro; Inês Gottas; Cleide Isaías;
Joana Cabral Lustosa; Maria Castro; Leilana Pina.

Este colunista com a Dra. Ana Vitória Savelli Cardoso e a psicóloga
Iana Adour, estivemos em prazeroso almoço ontem no
Restaurante do Hotel Bela Vista

 O empresário Marinho Periquito com sua amada, Kátia Alves Simões
Periquito (aniversariante do dia)

A dentista Patrícia Possobom Toniolo e o empresário Tiago
Toniolo com os filhos Vitor Hugo e Larissa, que completou  4
anos

A empresária do mundo fashion, Vanessa Ávila Barbosa

Fotos: Divulgação

Caiu
*Depois de dois anos e meio, ontem chegou ao

fim o poder de fogo, de Ricardo Salles à frente do
Ministério do Meio Ambiente.

*Sua permanência no cargo tornou-se insustentá-
vel.

*Os motivos são devidos ao seu desgaste, em de-
corrência de inúmeras suspeitas, no seu envolvimen-
to num esquema ilegal de retirada e venda de ma-
deira.

*Num beco sem saída, Salles anunciou ontem seu
pedido de demissão, prontamente aceito.
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Brasília

O presidente Jair Bolso-
naro exonerou o ministro do
Meio Ambiente, Ricardo Sal-
les. A informação foi publica-
da no Diário Oficial da União
e informa que a exoneração
foi a pedido de Salles. No
mesmo decreto, Bolsonaro
nomeou Joaquim Alvaro Pe-
reira Leite como novo minis-
tro do Meio Ambiente.

- Para que isso (investiga-
ção) seja feita de forma
mais serena possível, apre-
sentei minha exoneração -
disse Salles ao justificar o
pedido em entrevista no Pa-
lácio do Planalto.

Salles é alvo de inquéri-
to, autorizado pelo Supre-
mo Tribunal Federal (STF)
a pedido da Procuradoria
Geral da República (PGR),

Alvo de investigações, Ricardo Salles
deixa Ministério do Meio Ambiente

Ministro pediu demissão e para o seu lugar Joaquim Pereira Leite foi nomeado

por supostamente ter atra-
palhado investigações sobre
apreensão de madeira. Ele
nega ter cometido irregula-
ridades.

A demissão ocorre um
dia depois de Bolsonaro
elogiar Salles em evento no
Palácio do Planalto.

- Parabéns, Ricardo Sal-
les. Não é fácil ocupar seu
ministério. Por vezes, a he-
rança fica apenas uma pen-
ca de processos. A gente la-
menta como por vezes so-
mos tratados por alguns
poucos desse outro Poder,
que é muito importante
para todos nós - disse o
presidente durante evento
de lançamento do Plano Sa-
fra 2021-2022.

O anúncio da troca no
Ministério do Meio Ambi-
ente também ocorre no mo-

mento em que o governo é
acusado de corrupção na
compra de vacinas para a
covid-19. Em entrevista ao
Estadão mais cedo, o depu-
tado Luis Miranda (DEM-
DF), aliado do Palácio do
Planalto, afirmou ter aler-
tado o próprio Bolsonaro
de que havia “corrupção
pesada” no Ministério da
Saúde envolvendo a compra
da Covaxin.

Na ocasião, segundo o
parlamentar, o presidente
afirmou que procuraria a
Polícia Federal para inves-
tigar o caso. Apesar do avi-
so, o governo seguiu com o
negócio em que prevê pa-
gar pelo imunizante india-
no um preço 1.000% maior
do que o anunciado pela
própria fabricante seis me-
ses antes.

 José Cruz

Brasília

O ex-juiz federal Sérgio
Moro disse nesta quarta-
feira 23, que nunca restrin-
giu a defesa do ex-presi-
dente Luiz Inácio Lula da
Silva (PT) nos processos
que julgou na Operação
Lava Jato. Ele se manifes-
tou poucos minutos após o
Supremo Tribunal Federal
confirmar, pelo placar de 7
votos a 4, a decisão da Se-
gunda Turma que o decla-
rou parcial na ação penal

Brasília

Sob protesto de senado-
res governistas, a CPI da
Covid aprovou nesta quar-
ta-feira, dia 23, a realização
da oitiva sigilosa do gover-
nador afastado do Rio Wil-
son Witzel, assim como a
quebra de sigilo de seis or-
ganizações sociais pagas
para administrar hospitais
no Rio de Janeiro. A dili-
gência foi proposta pelo
chamado G-7, que reúne
senadores de oposição e in-
dependentes, após Witzel
prometer à CPI revelar fa-

Brasília

O presidente da Apsen
Farmacêutica, Renato
Spallicci, entrou com man-
dado de segurança no Su-
premo Tribunal Federal
contra a quebra de seus si-
gilos bancário, fiscal, tele-
fônico e telemático na CPI
da Covid. A medida tam-
bém foi decretada em face
das informações bancárias
e fiscais da empresa fabri-
cante de hidroxicloroqui-
na. O caso foi distribuído
para relatoria do ministro
Dias Toffoli, que, no mes-
mo dia em que o processo
foi protocolado no Supre-
mo - na terça-feira, 22 -,
deu 48 horas para que a
comissão instalada no Se-
nado preste informações
sobre a medida.

Na petição enviada ao
STF, a defesa de Spallicci
alega que as quebras do si-
gilo dele e da Apsen Far-
macêutica foram determi-
nadas com ‘justificativa ge-
nérica e sem qualquer res-
paldo em fatos concretos’.
O requerimento aprovado
pela CPI tem como base
documentos recebidos pelo
colegiado com mensagens
do Ministério das Relações
Exteriores ‘fazendo gestões
junto ao governo indiano e
empresa para desembara-
çar a importação de hidro-
xicloroquina’.

O documento assinado
pelo vice-presidente da
CPI, o senador Randolfe
Rodrigues, apontou que en-
tre abril e maio de 2020 ‘fo-
ram importadas algumas
toneladas do medicamen-

Salles é alvo de inquérito por supostamente ter atrapalhado investigações sobre apreensão de madeira;
Ele nega ter cometido irregularidades

Declarado parcial pelo STF, Moro acena
a ministros que votaram em seu favor

do tríplex do Guarujá.
“Os votos dos Mins. Fa-

chin, Barroso, Marco Auré-
lio e Fux, não reconhecen-
do vícios ou parcialidade
na condenação por corrup-
ção do Ex-Presidente Lula,
correspondem aos fatos
ocorridos e ao Direito.
Nunca houve qualquer res-
trição à defesa de Lula,
cuja culpa foi reconhecida
por dez juízes”, escreveu
nas redes sociais.

No julgamento, retoma-
do nesta tarde com maio-

ria já formada em favor do
petista, os ministros for-
malizaram a vitória de
Lula. O ex-presidente, que
se diz vítima de persegui-
ção política, ficou fora das
eleições de 2018 e passou
580 dias na prisão em ra-
zão da condenação imposta
por Moro. A defesa do pe-
tista pretende estender a
declaração de parcialidade
do ex-juiz às ações do sítio
de Atibaia e do Instituto
Lula.

O julgamento sobre a

Fabricante de hidroxicloroquina
vai ao STF contra

quebra de sigilo na CPI

suspeição de Moro encerra
um dos últimos capítulos
da operação, enterrada em
fevereiro deste ano pelo
procurador-geral da Repú-
blica, Augusto Aras, que
incorporou as investiga-
ções remanescentes e al-
guns representantes das
forças-tarefas a Grupos de
Atuação Especial de Com-
bate ao Crime Organizado
(Gaecos).

Por Rayssa Motta e Weslley
Galzo

to’. Além disso, o parla-
mentar destacou que, em
seu site, a empresa se posi-
ciona sobre o uso do medi-
camento sem eficácia com-
provada contra a covid-19,
chegando a recomendar
uma dosagem do remédio.
“É de extrema importância
para os trabalhos da CPI
entender o contexto desses
contatos e a origem do pe-
dido de importação desse
medicamento”, registrou o
senador no requerimento.

No pedido ao Supremo,
Spallicci alegou que não
seria necessária a ‘devassa’
decretada pela CPI, mas
apenas a solicitação de
‘apresentação de documen-
tos e informações específi-
cas para a própria empre-
sa - “ocasião em que seri-
am plenamente respondi-
das e absolutamente escla-
recidas todas as eventuais
dúvidas ou mesmo descon-
fianças sobre a importação
da hidroxicloroquina reali-
zada pela Apsen Farmacêu-
tica com a Índia”.

O presidente da empresa
alega que a hidroxicloro-
quina tem como indicação
terapêutica o tratamento
doenças graves reumatoló-
gicas, como lúpus e artrite
reumatoide e, nesse senti-
do, os insumos para a fa-
bricação do remédio para
2020 foram negociados des-
de outubro de 2019. A far-
macêutica sustenta que re-
correu ao Itamaraty após a
Índia proibir a exportação
do medicamento em março
e abril de 2020, início da
pandemia da covid-19.

Por Pepita Ortega

CPI da Covid aprova realização
de depoimento secreto de Witzel

tos “gravíssimos” que com-
provariam irregularidades
na gestão da Saúde no Es-
tado. O primeiro depoi-
mento de Witzel à comis-
são ocorreu na última
quarta-feira, dia 16.

Num primeiro momen-
to, governistas obstruíram
a votação afirmando ser
problemático o fato de a
oitiva ocorrer no Rio, e
não em Brasília, no Sena-
do. O presidente da CPI,
Omar Aziz (PSD-AM), es-
clareceu que o local ainda
será definido. Ele ressal-
tou, por sua vez, que a co-

missão precisará conside-
rar a segurança do ex-go-
vernador.

- Pode ser no Senado,
na Polícia Federal, em
Brasília, no Rio. Ainda va-
mos decidir - disse Aziz.

Mesmo assim, senado-
res aliados a Jair Bolsona-
ro continuaram a recla-
mar da realização da oiti-
va. Líder do governo no
Senado, Fernando Bezerra
(MDB-PE), por exemplo,
afirmou que a questão en-
volvia uma disputa políti-
ca, já que Witzel e o gover-
no Bolsonaro estão rompi-

dos.
- Instrumento de pro-

moção política - disse Be-
zerra.

As organizações sociais
Instituto Unir Saúde, As-
sociação Filantrópica
Nova Esperança, Associa-
ção Mahatma Gandhi, Ins-
tituto dos Lagos Rio, Insti-
tuto de Atenção Básica e
Avançada à Saúde e Insti-
tuto Diva Alves do Brasil
são os alvos de quebra de
sigilo bancário, fiscal, tele-
fônico e temático aprova-
dos pela CPI.

Por Amanda Pupo
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Brasília

Muita gente tem saído
da própria cidade para se
vacinar em locais onde a
campanha está mais adian-
tada. É a corrida pela vaci-
na: uma oportunidade de fi-
car imunizado com um
pouco mais de antecedên-
cia e se sentir mais seguro
no retorno às atividades.

Algumas cidades, como o
Rio de Janeiro, não exigem
comprovante de endereço.
Lá, o índice de doses aplica-
das em pessoas residentes
em outras cidades ou esta-
dos é de cerca de 10%, entre
a primeira e a segunda do-
ses. Segundo a prefeitura, o
Sistema Único de Saúde
(SUS) é universal e é legíti-
mo que as pessoas possam
se vacinar em todo o terri-
tório nacional sem restrição
devido ao endereço.

Luisa Menegaz, morado-
ra do Distrito Federal, está
no grupo dos que se deslo-
caram pela vacina. Gestan-
te, ela tentou diversas vezes
se vacinar em Brasília, mas
acabou indo para a cidade
de Anápolis, em Goiás.

- Em Brasília fui várias
vezes em vários postos ten-
tar uma xepa e ter alguma
orientação, ou se teria algu-
ma previsão, e eles não ti-
nham, não consegui. Então
fui lá em Anápolis e deu
super certo - conta.

Calendários distintos de imunização
provocam migração por vacinas

É a corrida pela vacina: oportunidade de se sentir mais seguro
O advogado Cristiano

Teles reconhece que se tra-
ta de um direito universal,
mas destaca a possibilidade
de estados e municípios
restringirem a vacinação
aos moradores da região,
porque o esquema é regio-
nalizado.

- O estado ou município
poderia proibir uma pessoa
de outro estado ou de outro
município de tomar vacina
visto que o calendário que
está sendo realizado pelo
estado que a pessoa está
migrando para lá ele é ope-
racionalizado de acordo
com a população daquela
região. Então a partir do
momento que a gente tem
esse movimento migratório
visando a vacinação há um
desequilíbrio regional o
que por óbvio não afeta só
quem está vindo em busca
de vacina e não consegue
mas também afeta a pró-
pria população regional -
comenta.

Foi o que aconteceu em
São Luís, no Maranhão. A
cidade já vacinou mais de
80% da população com a
primeira dose, mas para
ser vacinado na capital ma-
ranhense é necessário apre-
sentar comprovante de resi-
dência.

A orientação é dada
também pela própria Secre-
taria de Saúde do estado. A
superintendente de Epide-

Fabio Rodrigues Pozzebom/Arquivo

No Rio de Janeiro o índice de doses aplicadas em pessoas residentes em outras cidades ou estados é de cerca de 10%, entre a primeira
e a segunda doses

São Paulo

No próximo sábado, dia
26, o Instituto Butantan deve
receber mais 6 mil litros de
ingrediente farmacêutico ati-
vo (IFA), suficientes para
produzir cerca de 10 milhões
de doses da CoronaVac, vaci-
na contra a covid-19.

Segundo o governador de
São Paulo, João Doria, os in-
sumos, provenientes da Chi-
na, devem chegar no Aero-
porto de Viracopos, em Cam-
pinas.

- A autorização já foi emi-
tida pelo governo da China.
O embarque já está prepara-
do. Estamos aguardando
apenas autorização para que

Brasília

O Ministério da Saúde
planeja pedir um emprésti-
mo de US$ 600 milhões (o
equivalente a R$ 3 bilhões)
ao Banco Mundial para a
compra de vacinas contra
a covid-19. No projeto que
embasa o pedido, a pasta
admite que a retomada da
economia depende da vaci-
nação, destaca o Estadão.

O texto destoa do discur-
so do presidente Jair Bolso-
naro, que tem minimizado
em diversas ocasiões a im-
portância da estratégia de
imunização da população
como forma de conter a
pandemia. O documento de
18 de junho, obtido pelo Es-
tadão, prevê ainda a possi-
bilidade de ter de ampliar o
portfólio de vacinas com-
pradas pela pasta e de pro-
duzir nacionalmente o In-
grediente Farmacêutico
Ativo (IFA) diante da alta
demanda global. A escassez
de IFA já atrasou a produ-
ção de vacinas.

O projeto de emprésti-
mo solicita “suporte aos

Brasília

O Comitê Executivo de
Gestão da Câmara de Co-
mércio Exterior (Camex)
zerou as alíquotas do Im-
posto de Importação inci-
dentes sobre 14 medicamen-

Butantan deve receber no
sábado mais 6 mil litros de IFA

miologia da Secretaria,
Tayara Pereira, explica o
porquê de se vacinar ape-
nas os moradores de cada
cidade.

- A gente tem que levar
em consideração que as do-
ses de vacinas são recebi-
das pelo Estado e distribuí-
das para cada município

conforme o seu público,
conforme a sua população.
Então a gente tem sempre
esse cuidado e essa orienta-
ção. Que sejam vacinadas
apenas os seus munícipes -
diz Tayara.

Já no estado de São
Paulo, não há uma diretriz
para que as vacinas sejam

aplicadas apenas em mora-
dores. De acordo com o go-
verno, cada município tem
autonomia para atuar e
conduzir a vacinação da
forma como considerar
conveniente.

Na mesma linha, o Mi-
nistério da Saúde destaca
que se vacinar é um direito

a ser garantido a toda po-
pulação, sem discrimina-
ção. Mas, lembra que esta-
dos e municípios têm auto-
nomia para traçar a pró-
pria estratégia de imuniza-
ção, conforme as demandas
locais.

*As informações são da
Agência Brasil

o voo fretado, que está em
Bruxelas, na Bélgica, possa
seguir até Pequim para o
embarque de 6 mil litros de
IFA e chegada no Aeroporto
de Viracopos no próximo sá-
bado - disse Doria.

A última remessa de in-
sumos para a CoronaVac
chegou no dia 25 de maio,
com 3 mil litros.

A produção das vacinas
pelo Instituto Butantan, que
prevê processos de envase,
rotulagem, embalagem e
controle de qualidade, leva
cerca de 20 dias.

A expectativa do Instituto
Butantan é de entregar 100
milhões de doses da vacina
ao Ministério da Saúde até

Divulgação/Butantan

Instituto já entregou 52 milhões de doses de vacina ao governo federal

agosto, cumprindo o estabe-
lecido em contrato assinado
com o governo federal.

De acordo com Dimas
Covas, diretor do Instituto
Butantan, a expectativa é de
que cheguem mais 12 mil li-
tros de insumo em julho e 12
mil litros em agosto, sufici-
entes para uma produção to-
tal de 40 milhões de doses da
vacina.

Até o momento, 52 mi-
lhões de doses da CoronaVac
já foram entregues ao Minis-
tério da Saúde para o Pro-
grama Nacional de Imuniza-
ções (PNI).

*As informações são da
Agência Brasil

Camex zera tarifa de
importação de remdesivir

e outros 13 medicamentos
tos, com o objetivo de facili-
tar o combate à pandemia
do coronavírus. A decisão
está publicada no Diário
Oficial da União (DOU) des-
ta quarta-feira, 23, e con-
templa o antiviral remdesi-
vir, liberado em março pela

Agência Nacional de Vigi-
lância Sanitária (Anvisa)
para o tratamento de pesso-
as hospitalizadas com co-
vid-19 no Brasil, e o metfor-
mina, voltado para trata-
mento de diabéticos.

Por Luci Ribeiro

Saúde planeja empréstimo de
R$ 3 bilhões para compra de vacinas

esforços de vacinação do
governo” durante um perí-
odo de dois anos. Como
ainda não é sabida a dura-
ção da imunidade induzi-
da pelas vacinas, cientis-
tas têm discutido a possi-
bilidade de revacinar a po-
pulação no ano que vem.

Segundo a proposta, o
financiamento pode ocor-
rer por meio do reembolso
dos valores já pagos pelo
governo brasileiro ou pelo
financiamento de despesas
futuras. Nas contas do go-
verno federal, 135 milhões
de doses já foram recebi-
das ou são esperadas até o
fim de junho. “Outros 176
milhões de doses são espe-
radas para o terceiro tri-
mestre, e 310 milhões são
esperadas entre outubro e
dezembro”, informa o do-
cumento.

Minimizar riscos

“Está claro que a ma-
neira mais efetiva para
minimizar riscos atuais e
futuros de aumento na
taxa de transmissão do ví-

rus e para a retomada sus-
tentada das atividades eco-
nômicas se dará através
de uma rápida expansão
da cobertura vacinal”,
afirma a carta do Ministé-
rio da Saúde. O texto con-
sidera ainda que o Brasil
está “no seu ponto mais
alto na pandemia, em con-
traste com outras partes
do mundo que já verificam
uma redução de casos e
mortes”. Até ontem, só 65,6
milhões haviam recebido a
primeira dose e 24,5 mi-
lhões, a segunda. Nesse rit-
mo lento, comparado ao de
outros países, o País ainda
registra alta taxa de trans-
missão do vírus. Só na úl-
tima sexta-feira foram qua-
se 100 mil infectados. A re-
portagem perguntou ao mi-
nistério quantas doses de-
penderiam do empréstimo
e se há o risco de que as
vacinas consideradas con-
tratadas não tenham verba
federal. O ministério não
respondeu. As informa-
ções são do jornal O Esta-
do de S. Paulo.

Por Júlia Marques



DIÁRIO DO VALE  11QUINTA-FEIRA, 24 DE JUNHO DE 2021 ESPORTES

A Globo tem um caminhão
lotado de problemas para resolver

A Globo já tinha mui-
to a fazer pela frente,
mas a partir do instante
em que a sua direção re-
solveu interromper o
“Domingão”, os proble-
mas tornaram-se ainda
maiores.

Independentemente da
responsabilidade de criar
um novo programa para
Luciano Huck aos domin-
gos, que nada lembre o
velho e bom “Caldeirão”,
também será necessário
pensar no que inventar
para o seu lugar, nas tar-
des de sábado.

Até agora, informa-se,
não tem nada resolvido
ou ao menos cogitado.
Parece, mas não é confir-
mado ainda, que esta será a próxima missão do super
Boninho.

Não bastasse tudo, ainda tem Tiago Leifert quebran-
do o galho no lugar do Fausto Silva e não querendo ir
além da final da “Superdança” por causa do “The Voice
Brasil” e “BBB”, como missões ajustadas e estabeleci-
das.

Problemas, como se observa, não faltam. E dos mais
delicados.

Como se vê, novas e fortes emoções estão reservadas
para os próximos tempos.

TV TUDO

Problema parecido
A Band, guardadas as proporções, também tem

questões bem delicadas pela frente.
A sua direção, por aí também se entenda a pro-

gramação, já tem parte das atenções voltadas para
2022, inclusive com alguns desenhos de grade dife-
rentes.

Ponto em comum
Em todos esses trabalhos da Band, com vistas ao

ano que vem, um dado em particular chama atenção e
acaba confirmando nota desta coluna divulgada há al-
gum tempo.

Em todas essas projeções, a programação da Igreja
da Graça, em se tratando do horário nobre, não aparece
em nenhuma.

Caso de exceção
Ontem, excepcionalmente, por causa da NBA, em sua

reta final, a Igreja da Graça também concordou em ceder o
seu horário na Band.

Mas voltará ao ar, normalmente, na noite de hoje.

Comemoração
Com mais de 12 milhões de inscritos, o canal Paraferna-

lha comemora neste mês o seu 10º aniversário.
Uma das atrações do seu elenco é a atriz Thais Belchior,

que integrou o elenco da novela “Gênesis”.

Então é assim
Está tudo certo, mas nada decidido. A mudança de horá-

rio do “Rede TV News”, das 19h30 para 21h30, já foi aprova-
da.

Só falta resolver agora quando isso vai acontecer. Na ver-
dade, será uma inversão com o “TV Fama”, que também vai
passar por novas reformas.

Mudança radiofônica
Milton Neves, que tem vários conjuntos de escritórios no

mesmo prédio da Jovem Pan, na avenida Paulista, alugou
algumas das suas salas para o Grupo Bandeirantes.

Para lá serão transferidas as rádios Play e Nativa FM.

E agora?
Ninguém confirma nada, mas tem quem jure, de pés jun-

tos, do interesse da CNN Brasil em ficar com o canal 32
UHF, Ideal TV, aquele mesmo que já esteve nos planos da Jo-
vem Pan.

Seria um meio de transmitir sua programação na TV
aberta.

Entrevista
Claudia Alencar, atriz, 70 anos, é a convidada de Daniela

Albuquerque no “Sensacional”, nesta quinta, 22h30, na Rede
TV!.

Ela relembra momentos marcantes de sua vida pessoal e
profissional, como a relação violenta que tinha com o pai e
quando posou nua para uma revista masculina nos anos 1980.

Jornalismo
Rodrigo Mariz, que estava como chefe de redação, deixou

a Jovem Pan. Era o número 2 do Jornalismo, abaixo do
Humberto Candil.

Mariz foi para um site especializado em Economia. Já
existe a busca de outro alguém para o seu lugar.

Em curso
A produção do documentário da Xuxa no Globoplay está

acelerando os trabalhos.
Agora está na fase de pesquisa do acervo. Se tudo correr

nos conformes, vai gravar ainda este ano e lançar no come-
ço do próximo.

João Miguel Júnior

Boninho

Bate – Rebate
 •      No “TV Fama”, terça-feira, chamou atenção

a informação de um repórter: Juliette Freire estava
acompanhada de 12 seguranças...

 •      ... O que não faz esse “BBB”.
 •      Os realities shows estão buscando alternati-

vas para sair do lugar comum...
 •      ... Colocaram humor no “Mestre do Sabor” e

repicaram, agora, em “No Limite”, com Rafael Infante...
 •      ... Rafael Portugal, do “BBB”, fazendo escola.
 •      O “Sabor & Arte”, segundo a sua direção, vai

trabalhar com 95% de conteúdo produzido no Brasil.
 •      Mariana Ferreira, ex-Record e CNN, já está

trabalhando na implementação do novo canal de notíci-
as da Jovem Pan.

 •      A Globo está usando também as redes sociais
e figuras conhecidas do seu elenco, na chamadas da  re-
prise de “Pega Pega”, na faixa das 19h.

 •      Grávida, a jornalista e apresentadora Stella
Gontijo criou um canal direcionado para as mamães de
primeira viagem...

 •      ... Patrícia Salvador, ex-SBT, foi sua primeira
entrevistada. Karyn Bravo e Mariana Armentano serão
as próximas.

 •      O Viva apresenta nesta quinta-feira, a partir
das 18h, episódio inédito de “As Crianças Que Amamos”
com a participação do ator Sérgio Malheiros.

 •      Excepcionalmente, nesta quinta, tem futebol
do campeonato brasileiro na Globo, depois da novela
“Império”.

C´est fini
Considerando que, na Globo, “Salve-se Quem Puder”,

terá seu último capítulo exibido em 16 de julho e será
substituída por uma reprise. E “Nos Tempos do Impera-
dor”, às 18h, só chegará em agosto, “Gênesis”, por algum
momento, voltará a ser a única novela inédita no ar.

Isso em termos de produção local. Band e SBT traba-
lham com material de fora.

Então é isso. Mas amanhã tem mais. Tchau!

Goiânia, GO

O Fluminense sofreu
nesta quarta-feira , dia 23,
sua primeira derrota no
Campeonato Brasileiro
2021. Apesar de jogar
bem, dominar as ações e
criar boas oportunidades,
sobretudo no primeiro
tempo, o Tricolor acabou
parando na boa atuação
da defesa do Atlético-GO,
que marcou no segundo
tempo o gol que definiu o
resultado em 1 a 0 no Es-
tádio Antônio Accioly,
pela sexta rodada da com-
petição.

Apesar do resultado, o
Fluminense segue na par-
te de cima da tabela de
classificação, com 9 pontos
ganhos. O tricolor carioca
volta a campo no próximo
domingo, dia 27, às 16h,
quando enfrenta o Corin-
thians em São Januário.

A derrota interrompe
uma incrível sequência de
14 partidas de invencibili-
dade do Fluminense – a
segunda maior do clube
na era dos pontos corridos
– no Brasileirão, somando
os primeiros cinco jogos
deste campeonato com a
reta final da edição passa-
da, quando o time ainda
era comandado por Mar-
cão.

Volta Redonda

Com a saída de An-
drey Ventura após o Cam-
peonato Carioca, o Volta-
ço encontrou em casa o
substituto para assumir o
gol tricolor. O prata da
casa Vinícius Dias, de 24
anos, assumiu a titulari-
dade da posição nesta Sé-
rie C do Campeonato Bra-
sileiro e, com muita per-
sonalidade e segurança,
vem se destacando nas
partidas.

- Desde que cheguei no
profissional, venho traba-
lhando muito forte com o
Pelé, Rafael, e os outros
goleiros, porque sabia que
uma hora iria chegar a
minha vez e teria que es-
tar preparado para isso.
O Neto, a comissão técni-
ca, todos os jogadores,
principalmente os zaguei-
ros, como o Heitor, que é
o nosso capitão, sempre
me passam muita tran-
quilidade e confiança, e
isso tem me ajudado mui-
to a conseguir ter boas
atuações, ajudando o Vol-
ta Redonda a conquistar
pontos importantes nesta

Contra o Atlético-GO, Fluminense
tem a sua primeira derrota no Brasileiro

Apesar do resultado, o tricolor carioca segue na parte de cima da tabela de classificação, com 9 pontos ganhos

Primeiro tempo

O Fluminense começou
a partida controlando a
posse de bola e trocando
passes rápidos. Mas foi em
uma transição ofensiva
que o time criou sua pri-
meira grande oportunida-
de na partida. Aos 16 mi-
nutos, Kayky puxou con-
tra-ataque com muita velo-
cidade, se livrou da mar-
cação e achou Fred dentro
da área, mas o capitão
não conseguiu o domínio.
Aos 26, Gabriel Teixeira

achou lindo passe para
Fred, que dessa vez domi-
nou e deu bom chute cru-
zado, mas parou em ótima
defesa do goleiro. Aos 45,
Gabriel fez boa tabela com
Fred, fez o cruzamento,
mas a zaga afastou o peri-
go.

Segundo tempo

O primeiro lance de pe-
rigo do Fluminense na se-
gunda etapa aconteceu
logo aos 2 minutos, quan-
do Fred recebeu com pou-

Lucas Merçon

A derrota interrompe uma incrível sequência de 14 partidas de invencibilidade do Fluminense

co ângulo, chutou em
cima da defesa e conse-
guiu o escanteio. Na co-
brança, o próprio Fred ca-
beceou com muita quali-
dade para grande defesa
do goleiro Fernando Mi-
guel. Três minutos depois,
Gabriel Teixeira levantou
bola venenosa na área e
novamente obrigou o go-
leiro adversário a traba-
lhar bem. Apesar da pres-
são do Fluminense, foi o
Atlético-GO quem chegou
ao gol, com Nathan Silva,
de cabeça, aos 34 minutos.

Vinícius Dias assume
titularidade e celebra

sequência de jogos no Voltaço
briga pelo acesso à Série
B – destacou.

Nesta temporada, Viní-
cius Dias já atuou em
sete jogos, sendo seis
como titular. O próximo
desafio do prata pelo Es-
quadrão de Aço será con-
tra o Santa Cruz, neste
sábado, dia 26, às 19h, no
estádio Raulino de Olivei-
ra.

- Conseguimos dois
grandes resultados fora e
agora precisamos fazer o
dever de casa. Apesar de
não estar passando por
um bom momento, sabe-
mos da qualidade e da
força da equipe do Santa
Cruz, que tem uma tradi-
ção enorme no futebol.
Temos que respeitar o ad-
versário, mas, jogando em
casa, precisamos impor o
nosso jogo, fazer uma de-
fesa forte, competindo o
tempo todo pela posse de
bola, e buscar o gol os 90
minutos para sair mos
com mais esta importante
vitória, que nos mantém
na parte de cima da tabe-
la, podendo até nos deixar
na liderança do grupo –
projetou.
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Rio de Janeiro

O Flamengo voltou a le-
var sustos na defesa nesta
quarta-feira, mas desta vez
não vacilou. Derrotou o
Fortaleza por 2 a 1, no Ma-
racanã, no Rio de Janeiro,
e se reabilitou no Brasilei-
rão. Bruno Henrique foi o
grande nome da partida,
com dois gols, ofuscando
Gerson, que fez sua despe-
dida com a camisa do ru-
bro-negro. O resultado en-
cerrou a série invicta de 21
jogos do Fortaleza, que ain-
da não havia perdido no
campeonato.

O time carioca abriu 2 a
0, com forte domínio no
primeiro tempo. Mas o For-
taleza descontou nos pri-
meiros segundos da etapa
final e criou chances para
buscar o empate. O roteiro
quase lembrou a primeira
derrota do Fla no campeo-
nato, na rodada passada,
quando levou 3 a 2 do Red
Bull Bragantino.

Nesta quarta, o atual bi-
campeão brasileiro reagiu a
tempo de evitar novo trope-
ço. Chegou aos nove pontos
e se aproximou da briga pe-
las primeiras posições da
tabela. Para o Fortaleza, o
resultado marcou o terceiro
tropeço consecutivo. A
equipe cearense, que já ocu-
pou a liderança, estacionou
nos 11 pontos e ficou mais
longe da ponta.

Como aconteceu na ro-
dada passada, o Flamengo
sobrou no primeiro tempo,
mas caiu de rendimento no
segundo. Em despedida, o
volante Gerson jogou abai-
xo do esperado, com atua-
ção discreta. Nesta quinta,
ele embarca rumo à França
para se apresentar ao

Barra Mansa

Na tarde desta quarta-fei-
ra, dia 23, o prefeito Rodrigo
Drable recebeu a visita do
ex-lutador de MMA (Artes
Marciais Mistas), Rogério
Minotouro, com o intuito de
estreitar laços para uma par-
ceria futura no Instituto Ir-
mãos Nogueira, um projeto
social que ensina artes mar-
ciais para crianças de forma
gratuita, com o intuito de in-
seri-las no esporte e passar
valores importantes para a
vida.

O Instituto Irmãos No-
gueira foi inaugurado em
2007, inspirado nas viagens
dos irmãos Rodrigo Mino-
tauro e Rogério Minotouro à
Cuba para aprimoramento
na prática do boxe. Nestas
incursões, perceberam que
os jovens de sucesso no es-
porte ingressavam muito
cedo na modalidade, a maio-
ria deles era menos favoreci-
da socialmente, vindo a se
identificar bastante com as
lutas e artes marciais.

O projeto começou aten-
dendo a comunidade do Ter-
reirão, próximo à unidade
Team Nogueira, no Recreio,
e atualmente está em sete
comunidades do Estado:
Nova Iguaçu, Vila Cruzeiro,
Alemão, Mangueira, Bangu
e Parque Olímpico na Barra
da Tijuca; somando 1.200
atendimentos nas modalida-
des boxe, mma, jiu-jitsu,
muay thai, judô e luta livre.

- Estou tendo o prazer
imenso de receber aqui em
Barra Mansa nosso amigo e
ídolo do esporte, Rogério Mi-
notouro, e nós conversamos
sobre a possibilidade do mu-
nicípio receber um projeto
social do Instituto Irmãos
Nogueira. É uma satisfação

Flamengo leva sustos, mas vence
Fortaleza e se reabilita no Brasileirão

Partida marcou a despedida do jogador Gerson

Olympique de Marselha.
O primeiro tempo foi

de apenas um time no Ma-
racanã. Organizado e com
a vocação ofensiva de cos-
tume, o Flamengo contro-
lou a partida, com mais
facilidade do que o espera-
do. Não por acaso. O For-
taleza abusou dos erros e
da desorganização. Estava
totalmente perdido em
campo nos primeiros 45
minutos.

O gol que abriu o placar
foi um exemplo claro disso.
Aos 20 minutos, o volante
Felipe cometeu erro feio na
saída de bola, dentro da
área, e Bruno Henrique
não perdoou. O atacante do
Fla roubou a bola, ajeitou
com tranquilidade e finali-
zou para as redes, rasteiro
no canto direito do goleiro
Felipe Alves.

Em um primeiro tempo
com 68% de posse de bola,
o Fla jogava e o Fortaleza

assistia. Nas raras vezes
em que se arriscava no ata-
que, corria muitos perigos.
Aos 29, a frustrada investi-
da ofensiva resultou em rá-
pido contra-ataque, liderado
por Michael. Ele atravessou
quase meio-campo em dis-
parada, entrou na área,
mas bateu em cima de Feli-
pe Alves.

Dono de mais recursos,
Bruno Henrique não des-
perdiçou aos 42. Aprovei-
tando passe de Pedro, ele
contou com desvio de Mar-
celo Benevenuto para au-
mentar a vantagem dos
mandantes. Parecia apenas
o segundo capítulo de um
massacre que se desenha-
va.

Mas o segundo tempo
teve roteiro diferente.
Como vem acontecendo
neste início de Brasileirão,
o Fla caiu de produção na
volta do intervalo. E, logo
aos 15 segundos, o Fortale-

Alexandre Vidal

Bruno Henrique foi o destaque da partida marcando os gols da vitória

za descontou. Em jogada
bem trabalhada no ataque,
David mandou para as re-
des. O lance foi sintomático
da mudança de postura e
organização dos visitantes
em campo.

O jogo se tornou equili-
brado, com chances para
ambos os lados. Aos 8, Bru-
no Henrique tentou enco-
briu o goleiro do Fortaleza
e acertou o travessão. Pare-
cia que somente ele jogava
no ataque do Fla. Rogério
Ceni, então, sacou Pedro,
que voltava ao time após se
recuperar da covid-19, e
deu nova chance a Rodrigo
Muniz, destaque da partida
passada.

O setor voltou a ganhar
equilíbrio e o duelo seguiu
aberto. A defesa rubro-ne-
gra, contudo, voltou a exi-
bir maior atenção e neutra-
lizou as principais investi-
das do Fortaleza, sacramen-
tando a vitória.

Ex-lutador Rogério Minotouro
visita Barra Mansa

imensa recebê-lo e é um
grande orgulho a possibili-
dade de termos aqui o traba-
lho conjunto para atender
nossas crianças e jovens,
com o intuito de afastá-los
das drogas e darmos um
novo horizonte para suas vi-
das – disse Drable sobre os
planos futuros relacionados
ao projeto

O secretário de Desenvol-
vimento Econômico, Tecno-
logia e Inovação, Bruno Pa-
ciello, que também é empre-
sário do ramo esportivo e
faixa preta de jiu-jitsu, deu
seu ponto de vista sobre a
ideia.

- O município vai ganhar
muito porque na realidade
fazer um projeto social já é
muito bacana e ainda por
cima ter um nome como o
dos irmãos Nogueira à fren-
te, vai ser um ganho gigan-
tesco – afirmou o secretário.

- Fiquei sabendo que o
prefeito adora esporte e vim
falar sobre o Instituto, sobre
nosso projeto social. Venho
estudando sobre o esporte
há muitos anos, principal-
mente com crianças e como
o esporte pode mudar a vida
delas na questão de valores.
O intuito do projeto inicial-
mente era formar campeões,
mas depois vimos que vai
muito, além disso, formamos
cidadãos de bem através dos
valores do Instituto. É uma
chance de beneficiar a vida
das crianças e jovens de Bar-
ra Mansa – disse Minotouro
sobre sua visita a cidade.

Também participaram da
reunião a vice-prefeita Fáti-
ma Lima, o secretário de Go-
verno, Luis Antonio Cardo-
so, o presidente da Câmara
Municipal, Luiz Furlani,
além de representantes do
Executivo.
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